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En este documento, de contener datos de carácter personal objeto de protección, éstos se encuentran
omitidos -sustituidos por asteriscos (*)- en cumplimiento del Reglamento General de Protección de
Datos (UE) 2016/679.

ACTA - CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL D'ABASTOS

SESSIÓ ORDINÀRIA CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL
D'ABASTOS DEL DIA 13 DE DESEMBRE DE 2021

ACTA - CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL D'ABASTOS

ASSISTENTS

PRESIDENTA

Luisa Notario Villanueva

Grup municipal  Compromís

Andreu Soler Salvador

Pep Martí Maicas.

Ángels Martínez Muñoz

Grupo municipal Popular

José María Martí Molins

Adela García Bernal

Grup municipal Socialista

Penélope Teruel Recio 

Javier Gracía Rodríguez

Grupo municipal de Ciutadans - Partit de la Ciutadania

María Luisa Burgos Álvarez

Grupo municipal Vox:

Ignacio Genovés Artal

SECRETÀRIA

Desiré Albors Bru
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A la ciutat de València, a les 19.00 hores del dia de la data, es reunixen, degudament i
prèviament convocats, de manera telemática i presencial, els membres del Consell que s’han
detallat, el regidor del grup Popular, Juan Giner Correll,      Javier Copovi Carrión, del grup
Ciutadans i  altres entitats i particulars ,  per a tractar els assumptes de l'ordre del dia.



Id
. 

d
o
cu

m
en

t:
 1

tg
m

 x
A
eE

 e
rM

a 
i0

0
e 

Jy
M

T
 f
q
1
6
 0

x8
=

C
Ò

PI
A
 I

N
FO

R
M

A
T
IV

A
 (

N
O

 V
E
R
IF

IC
A
B
LE

 E
N

 S
E
U

 E
LE

C
T
R
Ò

N
IC

A
)

Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
SECRETARI/A DE JUNTA MPAL DISTRICTE - JUNTA MUNICIPAL
D'ABASTOS

FRANCISCA DESIREE ALBORS BRU 09/02/2022 ACCVCA-120 40639906129110807458
995755667943186045

SESSIÓ ORDINÀRIA DE 13 DE DESEMBRE DE 2021 3

1 RESULTAT: APROVAT
ASSUMPTE:
Lectura i aprovació de l'acta de la Sessió anterior, si escau.

Donada per llegida l'acta de la sessió anterior s'aprova per unanimitat.

2 RESULTAT: -
ASSUMPTE:
Informe de Presidència.

Per Presidència s'inicia la sessió amb un agraïment, com ja va fer públicament en l'acte de
lliurament de premis institucionals, als membres dels grups de treball, a tots i totes els vocals de
la Junta, i un reconeixement especial a la Secretària de la Junta, per les labors realitzades per a
poder  por ta r  avan t  l e s  ac t iv i t a t s  d ' enguany .

Per Presidència s'assenyala que s'ha organitzat una setmana cultural, amb un nom molt encertat
#AbastosConViu# 1 Setmana Cultural de Convivència Ciutadana, en la qual s'ha tractat de
concentrar les activitats prevista, de divers caràcter cultural i social. Han sigut actes de
convivència i germanor molt emotius, amb èxit de participació i organització.

Es recorda, que ha sigut un any complicat a causa del tema sanitari que ha restringit la possibilitat
de realitzar algunes activitat com estaven previstes , i obligant a reprogramar i reassignar el
pressupost per a adaptar-lo a les circumstàncies.

A continuació cedeix la paraula a la Secretària de la Junta perquè realitze un  balanç de les
activitats realitzades i les previstes,  que es realitzaran en breu, amb el seu pressupost prèviament
reassignats i aprovats en la comissió conjunta dels grups de treball

Per la Secretària de la Junta s'exposa:

PRESSUPOST  ABASTOS

Aplicació pressupostària subvencions (concursos)   2021    4.200,00 euros

Aplicació pressupostària activitats (activitats Junta) 2021    17.558,00 euros

Pressupost TOTAL  Abastos 2021 21.758,00 euros 

PRESSUPOST DE CONCURSOS

Aplicació pressupostària subvencions (concursos) 2021                 4.200,00 euros

Concurs literari aprovat  JMA 1000,00 euros             REDUÏT          400,00 euros

Concurs fotografia aprovat  JMA 1000,00 euros       REDUÏT         350,00 euros

Concurs curts (youtube)aprob 450,00 euros              REDUÏT          150,00 euros
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Concurs pesebres aprovat JMA 750,00 euros            REDUÏT          350,00 euros

Concurs aparadors aprovat JMA 1.000 euros          REDUÏT           500,00 euros 

Total any 2021 1.750,00 euros 

Concursos 2020 Pagats en 2021 2.450 euros 

TOTAL 4.200,00 EUROS 

RESUM PRESSUPOST D'ACTIVITATS

2 TALLERS INCLUSIUS MIGRANTS                                                   700,00 €

2 ITINERARIS ABASTOS                                                                   1.207,50 €

PREMI INSTITUCIONAL                                                                    2.387,00 €

ELAB. PREMIS DEL CONC.DISSENY DEL PREMIS                      1.960,20 €

TALLERS BENESTAR SOCIAL                                                          1.200,00 €

DIFUSIÓ I COL·LABORACIÓ COMERÇOS                                     1.911,80 €

PUBLICITAT COMERÇ                                                                        1.698,24 €

ACTIVITATS MUSICALS amb entitats del districte                          4.300,00 €

FESTA DE BENESTAR ANIMAL I TALLERS URBANS                 1.512,50 €

TALLER BETLEM                                                                                 465,60 €

TOTAL 17.342,84 € 

ROMANENT 215,16 €

 

DESGLOSSAMENT DE DESPESES ACTIVITATS

ITINERARIS CULTURALS         VÍDEO                                                           1.207,50
€

2 Itineraris de Abastos 1.207,50 €

PREMI INSTITUCIONAL                                                                     2.387,00€

.-Servei d'àpats 1386,00€

.- Lloguer sala 726,00 €
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.- Mantenidor 275,00 €

ELABORACION PREMIS DEL CONCURS DISSENY DEL PREMI INS    1.960,20
€

Elaboració 18 trofeus model exclusiu 1.960,20 €

TALLERS BENESTAR SOCIAL                                                              1.900,00 € 

2 Tallers inclusius migrants 700,00 €

2 Tallers intel·ligència emocional 300,00

2 Tallers alfabetització digital 500,00 €

1 Taller 25 N 400,00 €

DIFUSIÓ I COL·LABORACIÓ COMERÇOS                                            1.911,80 €

Tallers didàctics 27/N Mercat Castella 968,00 €

Tallers comercials 18/D Mercat Castella 943,80

Col·laboració Jerusalem (publicitat)

Col·laboració Rojas Clemente(publicitat i actuació )

PUBLICITAT COMERÇ                                                                                   1.698,24 €
Publicitat comerç 550 bosses compra reutilitzable  1.698,24€

ACTIVITATS MUSICALS amb entitats del districte                                      4.300,00 €

Actuacions Ruzafa Fa 1.000,00 €

Grup Danses Santa Bàrbara 1.300,00 €

O.M. Tres Forques 2 Actuacions 2.000,00 €

FESTA DE BENESTAR ANIMAL I TALLERS URBANS                                     
1.512,50€

Tallers urbans i de benestar animal 1512,50€

TALLER BETLEM                                                                                             465,60 € 

30 Figures artesanals pesebre de la Junta 465,60 €
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RESUM CONCURSOS I ACTIVITATS

TOTAL CONCURSOS 4.200,00 €

TOTAL ACTIVITATS 17.342,84 €

TOTAL 21.542,84 €

Romanent 215,16

EXECUTAT EL 100% EL 18 DE DESEMBRE

 

3 RESULTAT: -
ASSUMPTE:
Propostes del grups de treball

La Presidenta cedeix la paraula a Penélope Teruel, coordinadora del grup de treball
d'urbanisme, inversions en barri i comerç, que fa un breu resum de totes les activitats realitzades i
les que es realitzaran, en breu, pel grup de treball de benestar social i urbanisme.

Tallers /JORNADES ALFABETITZACIÓ DIGITAL

 

Curs 1 Dia 1 DE DESEMBRE

Local celebració: Associació de V. Nou Moles

Curs 2 Dia 30 DE NOVEMBRE 

Local celebració: Asoc de veïns/as Abastos.

Taller/Curs Alfabetització digital

Beneficiaris:

Persones majors o amb pocs coneixements telemàtics amb la finalitat de facilitar la seua
comunicació amb la societat i l'accés a la informació.Objectius:

-Proveir a aquestes persones de les eines necessàries per a integrar-se de manera efectiva
en el món telemàtic

-L'accés de manera telemàtica a un major nombre de relacions socials i familiars
mitjançant el mòbil o l'ordinador.

- Formar en les tramitacions necessàries per a aconseguir cites prèvies sanitàries,
municipals i de qualsevol índole administrativa.
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-Facilitar l'accés a la documentació digital personal

-Usar de manera teòrica i pràctica eines digitals, mòbils i ordenadors i a través d'ells l'accés
a xarxes socials.

 

JORNADES 25 N.

Dia 29 NOVEMBRE 

Local celebració: JUNTA MUNICIPAL D'Abastos.

Taller/ Jornada Violència de Gènere.

B e n e f i c i a r i s :
Totes les persones que desconeguen el funcionament de la realitat informàtica i de les relacions
virtuals familiars, socials i administratives.

O b j e c t i u s :
Conéixer els trets de la violència de gènere

Conéixer els programes d'atenció de víctimes.

Conéixer els objectius de la intervenció psicològica, les conseqüències i trastorns
psicològics que pateixen les víctimes i el procediment a seguir en la intervenció psicològica.
S'estudiaran i comprendran les lleis que se segueixen en l'actualitat per a combatre la violència de
gènere i quins són els drets de les dones que han sigut víctimes i com s'han de posar en pràctica.

Conéixer els programes d'atenció de víctimes.

Conéixer els objectius de la intervenció psicològica, les conseqüències i trastorns
psicològics que pateixen les víctimes i el procediment a seguir en la intervenció psicològica.
Estudiar i comprendre les lleis que se segueixen en l'actualitat per a combatre la violència de
gènere i quins són els drets de les dones que han sigut víctimes i com s'han de posar en pràctica.

Curse/ TALLER INTEL·LIGÈNCIA EMOCIONAL.

Dia 26 novembre 

Local celebració: poliesportiu Fontsanta

Curs / Taller intel·ligència emocional.

B e n e f i c i a r i s :
Persones amb dificultat per a controlar emocions en situacions habituals i situacions



Id
. 

d
o
cu

m
en

t:
 1

tg
m

 x
A
eE

 e
rM

a 
i0

0
e 

Jy
M

T
 f
q
1
6
 0

x8
=

C
Ò

PI
A
 I

N
FO

R
M

A
T
IV

A
 (

N
O

 V
E
R
IF

IC
A
B
LE

 E
N

 S
E
U

 E
LE

C
T
R
Ò

N
IC

A
)

Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
SECRETARI/A DE JUNTA MPAL DISTRICTE - JUNTA MUNICIPAL
D'ABASTOS

FRANCISCA DESIREE ALBORS BRU 09/02/2022 ACCVCA-120 40639906129110807458
995755667943186045

SESSIÓ ORDINÀRIA DE 13 DE DESEMBRE DE 2021 8

O b j e c t i u s :
-Introducció a la intel·ligència emocional

-Aprenentatge de control d'emocions

-Aprenentatge de com comprendre i utilitzar les emociones

-Control de l'estrés en situació habitual

-Control de l'estrés en situació límit.

-Control de l'estrés en situació límit: incendi o situació emergència.

-Primers auxilis en situació crítica.

FESTA BENESTAR ANIMAL

 28 de novembre Parc de l'Oest

Taller Entrenador caní

Demostració unitats canines.

Presentació dels nous agents canins

Fira adopció de mascotes

Taller art urbà

 

ACTIVITAT PROMOCIÓ MERCATS I COMERÇ.

27 novembre i 18 decembre Mercat de Castella

.-Degustació de productes COMPLINT MESURES SANITÀRIES

.-Activitat promoció de vendes amb obsequi detalle als clients

Tallers

.-manualitats artesanals

.-sensibilització consum responsable d'aliments.
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.-gestió de residus plàstics, amb màquina que ho tritura aliment i ho converteix en objecte
quotidià.

.-taller de la roda d'aliments amb l'observatori del canvi climàtic amb el objetiu de donar a
conéixer la temporalitat dels aliments.

.-Actuació musical a càrrec de la Asoc Cultural Ruzafa fa.

Mercat de Jerusalem.

.- Activitat promoció de vendes amb obsequi detalle als clients.

.-Mercat de Rojas Clemente.

.-Actuació per Grup Santa bàrbara.

.- Activitat promoció de vendes amb obsequi detalle als clients

LLIURAMENT DE PREMIS INSTITUCIONALS

Sala d'actes de Jesuïtes acte de lliurament de premis als guardonats en 2020 i 2021

A continuació pren la paraula Andreu Soler, coordinador del grup de treball de cultura i
realitza un breu resum de les activitats i concurs realitzats i pendents de realitzar.

 CONCURSOS: 

GUANYADORS CONCURS 2021

GUANYADORS FOTOGRAFIA : 

 PRIMER PREMI

LA PROMESA   de Arnau Arbiol Gonzàlez

 SEGON PREMI

DOMINGOS AL SOL/ DIUMENGES Al SOL de Oscar Emilio Barrera Tevar

LlITERATURA

PRIMER PREMI CASTELLÀ

EL CABALLERO DEL LAGO de Mónica Jiménez Montalt

PRIMER PREMI VALENCIA  DESIERTO

ESCAPARATES /APARADORS TOTS SANTS
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PRIMER PREMI

Gorila Fitnes Nutrición Deportiva, David Rodríguez Plaza

CORTOS    DESERT

BETLEMS:

Està previst en breu realitzar la visita pel jurat per a valorar els pesebres del concurs.

CONCERTS DEL DISTRICTE.

-Ruzafa fa fa: actuació al Mercat de Castella.

.-Tres Forques:  actuació en el lliurament de premis, concerts .

.-Grup Santa Barbara: actuació Mercat de Rojas Clemente.

CINEMA FÒRUM.

26 Nov a les 19,00 en Associació de Veïns Tres Forques.

RUTES GUIADES.

2 1  N O V  1 1 , 0 0 H  B O T A N I C
28 NOV 11,00H ARRANCAPINS

En total han participat més de 40 persones.

MUNTATGE  DE BETLEM/ TALLER.

Dia 29 de novembre 18,00 h, S'han adquirit 30 figures noves per a ampliar el pessebre.

Adela García Bernal,   del grup Popular pregunta "¿cuánto dinero se ha destinado a los
premios del concurso de belenes? ¿cuánto a la adquisición de figuras del taller del belén de
Abastos?.

Respon la Secretaria:

350,00 € premis concurse de pessebres i 465,60 30 € figures taller de pessebre.

4 RESULTAT: REBUTJAT
EXPEDIENT: O-89POP-2021-000114-00 PROPOSTA NÚM.: 10
ASSUMPTE:
MOCIÓ sobre actuacions contra la brutícia i inseguretat en Abastos, que presenta el vocal José
María Martí Molins, de la Junta Municipal d'Abastos , en el seu nom i en el del grup Municipal
Popular.

JUAN GINER CORELL - REGIDOR - GRUP MUNICIPAL POPULAR
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MOCIÓN QUE PRESENTA EL VOCAL JOSÉ MARÍA MARTÍ MOLINS ,DE LA
JUNTA MUNICIPAL DE ABASTOS, EN SU NOMBRE Y EN EL DEL GRUPO
MUNICIPAL POPULAR

 

Es poco alentador confirmar que la situación de limpieza y seguridad en ABASTOS siga
igual. Los vecinos están preocupados por la falta de limpieza de sus calles (tal y como se
desprende de los informes mensuales de quejas y sugerencias del Ayuntamiento así como por la
inseguridad. 

En nuestros barrios se puede ver entre sus calles: excrementos de perros, basura alrededor
de las islas de contenedores, colillas en el suelo, multitud de hojas secas, mascarillas utilizadas,
etc. Esta imagen tan desagradable de nuestras calles, perjudica al bienestar general de quienes
vivimos allí así como a la visión que se tiene de nuestros barrios. 

En cuanto a la seguridad se refiere, no es algo particular, sino generalizado. Cada vez son
más las noticias que leemos sobre el incremento de delincuencia, y actos vandálicos Una ciudad
bien gobernada permite que sus vecinos salgan a la calle sin tener miedo, caminar con libertad
por nuestros maravillosos barrios. Ahora bien, si quien gobierna el Ayuntamiento no gobierna y
no pone los recursos necesarios, mal vamos. 

Algunas muestras concretas cercanas a nosotros son los más de 20 contenedores quemados
en el año 2020 y los 29 quemados en lo que llevamos de 2021. Así como el botellón y
concentraciones que se llevan a cabo en el barrio de Soternes y que ha sido denunciada por los
vecinos del mismo. 

En la actual situación de salida de la pandemia que estamos viviendo y donde la salud es
primordial, la limpieza de las calles es de suma importancia. Paralelamente a ello la seguridad
también reviste una importancia determinante. La falta de ambas provoca más inseguridad a los
vecinos y también irresponsabilidad por parte de otros. 

Desde el Partido Popular queremos que nuestros barrios estén más limpios y sean más
seguros, como también lo desean nuestros vecinos.

 

Por lo expuesto se propone la adopción de los siguientes acuerdos:

PRIMERO.- Instar al Ayuntamiento de Valencia, a través de su Junta Municipal, a
aumentar y mejorar los servicios de limpieza en los barrios de Extramurs y Olivereta. 

SEGUNDO.- Instar al Ayuntamiento de Valencia, a través de su Junta Municipal, a
aumentar el número de policías de barrio y mejorar sus servicios en los distritos de Extramurs y
Olivereta.

nta:
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Presidència : Passem al punt de mocions un número quatre sobre actuacions sobre la
sucietat e inseguretat en Abastos, que presenta el vocal José María Martí Molins, de la Junta
Municipal de Abastos, en  el seu nom i en el del grup municipal Popular.

"Buenas tardes a todos, Señora Presidenta, con su permiso. Es poco alentador confirmar
que la situación de limpieza y seguridad en Abastos siga exactamente igual. Los vecinos están
preocupados por la falta de limpieza de sus calles, tal y como se desprende de los informes
mensuales de quejas y sugerencias del Ayuntamiento, así como la inseguridad.

 En nuestros barrios se puede ver entre sus calles excrementos de perros, basura alrededor
de las islas de contenedores, colillas en el suelo, multitud de hojas secas, mascarillas utilizadas,
etc. Esta imagen tan desagradable de nuestras calles perjudica el bienestar general de quienes
vivimos allí, así como la visión que se tiene de nuestros barrios. En cuanto a la seguridad se
refiere, no es algo particular sino generalizado, cada vez son más las noticias que leemos sobre el
incremento de delincuencia y actos vandálicos. Una ciudad bien gobernada permite que sus
vecinos que salgan sin tener miedo, caminar con libertad por nuestros maravillosos barrios.
Ahora bien, si quien gobierna el Ayuntamiento no gobierna y no pone los recursos necesarios,
muy mal vamos. Algunas muestras cercanas a nosotros son más de veinte contenedores
quemados en el año 2020, y los 29 quemados en lo que llevamos en el 2021,así como el botellón
y concentraciones que se lleva na cabo en el barrio de Soternes y que ha sido denunciada por los
vecinos del mismo. En la actual situación de salida de la pandemia ( que esperemos salir, por
supuesto ), que estamos viviendo y donde la salud es primordial, la limpieza de las calles es de
suma importancia. Paralelamente a ello, la seguridad también reviste una importancia
determinante, la falta de ambas provoca más inseguridad a los vecinos y también
irresponsabilidad por parte de otros.

Desde el Partido Popular queremos que nuestros barrios estén más limpios y sean más
seguros como también lo desean nuestros vecinos. Por lo expuesto se propone la adopción de los
siguientes acuerdos:

1º.     Instar al Ayuntamiento de València a través de su Junta Municipal a aumentar y
mejorar los servicios de limpieza en los barrios de Extramurs y Olivereta.

2º.     Instar al Ayuntamiento de València a través de su Junta Municipal a aumentar el
número de policías de barrio y mejorar sus servicios en los distritos de Extramurs y Olivereta.

Muchas gracias.

Respon el vocal del PSOE, Javier García Rodríguez :

En quant al punt u, en primer lloc, es important aclarir que no existeix ninguna relació
científica entre la superació de la pandemia mundial  o la salut de les persones i la neteja viaria,
A les infeccions de les carrers i mobiliari urbà. De fet, les autoritats sanitaries i la OMS van
dictaminar que la probabilitat de contagi de COVID 19 per contacte es practicament nul·la, per la
qual cosa fa mesos que no es destinen recursos públics a este tipus d’actuacions, ja que no te cap
d’incidència en la transmissió del coronavirus.



Id
. 

d
o
cu

m
en

t:
 1

tg
m

 x
A
eE

 e
rM

a 
i0

0
e 

Jy
M

T
 f
q
1
6
 0

x8
=

C
Ò

PI
A
 I

N
FO

R
M

A
T
IV

A
 (

N
O

 V
E
R
IF

IC
A
B
LE

 E
N

 S
E
U

 E
LE

C
T
R
Ò

N
IC

A
)

Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
SECRETARI/A DE JUNTA MPAL DISTRICTE - JUNTA MUNICIPAL
D'ABASTOS

FRANCISCA DESIREE ALBORS BRU 09/02/2022 ACCVCA-120 40639906129110807458
995755667943186045

SESSIÓ ORDINÀRIA DE 13 DE DESEMBRE DE 2021 13

En segon lloc, i asumint que tot servici, incloent la neteja viaria, es millorable cal destacar
l’aprovat pel veinat de València otorga a la neteja de la ciutat, segons el barámetre municipal
publicat en Juliol de 2021, en concret la puntuació que reb el servici de neteja es de 5,7 punts
sobre deu. Esta avaluació es positiva pero es objectiu de este gobern incrementar la satisfacció de
la ciutadanía i es per aixó dedicarem més esforços per mijorar el rendiment i organització de tots
els treballs i operacions programades i contractades als efectes. A més continuarem amb la línea
de desemvolupar con campanyes de comunicación i información per tal de fomentar la
corresponsabilitat ciutadana orientada a considerar l’espai públic con a prolongació dels nostres
llaç, no embrutar la vía pública, fen bon ús de papereres, contenidors, así com utilitzar
adecuadament les ecoparcs móvils i fixos i fer una separació en origen de totes les fases de les
residus per als que este ajuntament disposa de sistemes de recogida selectius com per eixemple
citar les campanyes municipals dutes a terme en el teléfon 010 per a la recollida de mobles i
objectes i información sobre els ecoparcs móvils i el seu ús o la campanya de recollida de
deposicions canines, entre altres.

   En cuanto al segundo punto, en lo que corresponde a la policía local en esta zona, se han
realizado diversas actuaciones la mayoría de ellas por los siguientes motivos: localizaciones y
vigilancias de violencia de género, cuestiones relacionadas con la convivencia, molestias por
ruidos, y vigilancia de colegios. En esta zona se dispone de policía de proximidad, y servicios de
patrullas de apoyo cuando las circunstancias lo requieren. Por parte de la policía local, se actúa
con decisión y proporcionalidad para atajar los problemas, lo que nos está ahorrando las
imágenes que se han visto en otras ciudades en las que se han producido altercados graves e
importantes. La policía local ha adoptado medidas de carácter preventivo que están demostrando
su eficacia, se va en la buena dirección en toda la ciudad. Hay avances porque se está actuando.
Se está llevando a cabo una respuesta policial por medio del establecimiento de dispositivos de
control al objeto de garantizar el cumplimiento de las normas mediante la prevención, la
realización de vigilancias con carácter discrecional, y la persecución de las infracciones. Hay que
señalar el importante esfuerzo que se realiza para velar por la convivencia ciudadana y el
cumplimiento de las disposiciones establecidas, más especialmente si cabe, por la situación
epidemiológica en la que nos encontramos. Son efectivos adscritos a esta zona quienes
supervisan de forma constante y con carácter diario. Por otra parte, hay que considerar el enorme
esfuerzo que realizan otras unidades centralizadas como es el caso de Unidad de Convivencia y
Seguridad ( UCOS ).La policía nacional y la policía local realizan reuniones de coordinación a
todos los niveles, la colaboración entre ambos cuerpos es constante y fluida. Dentro de esta
colaboración se están efectuando, entre otras, actuaciones de carácter preventivo y de vigilancia,
principalmente, con carácter disuasorio. En relación al botellón, además con carácter permanente,
preferentemente los jueves, viernes y sábado de cada semana o víspera de festivos se establece un
dispositivo de control de zonas de ocio de toda la ciudad con objeto de evitar concentraciones. Se
han incrementado la presencia policial en los turnos de tarde y noche en las zonas donde hay mas
afectación, tanto del servicio ordinario como de refuerzo de personal operativo. Todo ello está
proporcionando buenos resultados. Hay que enmarcar el problema del botellón, no sólo desde el
ámbito de las molestias que pueda ocasionar. Existe otra cuestión que se ha de abordar y esta es
cómo afecta a los jóvenes una práctica que conlleva una ingesta de altas cantidades de bebidas
alcohólicas y como se convierte en un elemento básico de socialización. La policía de
proximidad además cuenta, cuando detecta deficiencias en instalaciones como pueden ser, las de
zonas de los jardines, el alumbrado público u otras, informa a los servicios correspondientes al
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objeto de que sean conocedores de la situación. Por otra parte, cabe señalar falta de previsión en
cuanto a la reposición de agentes de la Policía Local de Valencia en el período comprendido
entre los años 2006 y 2015. De tal manera que tras un largo período sin convocar procesos
selectivos para la incorporación de nuevos agentes se retrasó durante 10 años el desarrollo del
cuerpo de la policía local dejando una plantilla en la que la edad media se había incrementado de
forma significativa en un momento en el que coincide con el adelanto de la edad de jubilación.
Sabidos que los procesos de oposición deben cumplir una serie de procedimientos que se
prolongan en el tiempo hasta su resolución definitiva y tras esto, la incorporación de efectivos
tampoco es inmediata pues en el caso de la policía local se ha de pasar por una serie de requisitos
entre los que se incluya un período de formación de varios meses hasta su incorporación efectiva
en el cuerpo. Asi los primeros procesos selectivos para entrar los nuevos y nuevas policías
locales tras el período indicado se producen durante la pasada y la actual legislatura. Ello ha
permitido la incorporación durante los últimos meses de 30 agentes de la oferta de empleo
público de 2016 y 40 de la oferta de empleo público de 2017. Y en la actualidad está en su última
fase la oposición de la oferta de empleo público de 2018 por la que se incorporarán en el próximo
año 181 agentes a los que hay que añadir 53 agentes de nuevo turno de movilidad que se han
incorporado hace escasos días, lo que supondrá un total de 234 nuevos agentes en la plantilla.
Hay que añadir la oferta de empleo público de 2019 que permitirá incrementar aún más en
número de efectivos. En este marco cabe destacar que en la policía de proximidad es uno de los
ejes prioritarios para la Delegación de Protección Ciudadana. Continuamente se analizan las
demandas ciudadanas para una eficiente distribución de los efectivos y adecuar los recursos a las
necesidades. Para la policía local, la prioridad es garantizar la convivencia y para ellos entre otras
medidas como la presencia preventiva, los controles y las denuncias a personas, así como
inspecciones a locales. Se actúa con firmeza y proporcionalidad. València es una ciudad segura.
Entonces el sentido del voto va a ser en contra de la moción.

 Adela García, vocal del Partido Popular respon que "No estamos de acuerdo, en absoluto 
con lo que se ha expuesto,se puede comprobar en la calle que existe una falta de limpieza total.
No se puede negar que existe una inseguridad grandísima. El policía de barrio normalmente no lo
vemos. 

  Y luego lo del 5,7 que me has dicho sobre un 10,   ni un 3. No sé si es por falta de 
personal, yo sí que tengo que decir que veo a  todo el personal de limpieza  limpiando, pero el
Partido Popular  considera que lo que falta es personal , evidentemente si  hace falta más personal
pues se  debe contratar más  porque el actual servicio de limpieza  trabaja y lo hace bien, pero no
son suficientes, la única conclusión es que falta personal, para recoger las mascarillas que hay
por el suelo, todos los contenedores, toda la basura que hay alrededor de los contenedores.Todos
lo vemos que no está limpio, pero si consideráis que no, que València está limpia y València está
muy segura, y que no hay problemas, pues ya está, no tenemos nada más que decir.

Presidència:Segurament és cert que falta més neteja , falte personal per una falta dotació
econòmica en un contracte que heretem precisament de la vostra gestió. Està ara mateix en
licitació el contracte, i aquest govern ha duplicat l'import del contracte de neteja d'aquesta ciutat.
Quan estiga licitat i adjudicat amb aqueixa dotació que s'ha duplicat de 50 € per habitant, si no
recorde malament, a 100€ es notarà evidentment la millora als carrers de la ciutat.

Vots a favor : 4  ( 2 PP, 1 Ciutadans , 1Vox)
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Vots en contra 6(1 Presidència, 3 Compromis, 2 PSOE )

Abstenciones 0

 Queda desestimada la moció

5 RESULTAT: APROVADA PROPOSTA ALTERNATIVA
EXPEDIENT: O-89CIU-2021-000337-00 PROPOSTA NÚM.: 3
ASSUMPTE:
MOCIÓ sobre brutícia viària provocada per les mascotes en Abastos, que presenta la vocal,
María Luisa Burgos Álvarez, de la Junta Municipal d'Abastos, en el seu nom, i en el del Grup
Municipal Ciutadans.

FRANCISCO JAVIER COPOVI CARRION - MEMBRE - GRUP MUNICIPAL
CIUTADANS-PARTIT DE LA CIUTADANIA

MOCIÓN QUE PRESENTA LA VOCAL DEL GRUPO MUNICIPAL CIUDADANOS,
MARIA LUISA BURGOS ÁLVAREZ EN SU NOMBRE Y EN EL DEL GRUPO
MUNICIPAL, A LA JUNTA MUNICIPAL DE ABASTOS.

Pocas de las farolas, esquinas, bolardos, buzones de correos, etc de nuestro distrito se
libran de la suciedad adherida a ellos como resultado de los orines que la población canina
desahoga en el mobiliario urbano y en las fachadas de las viviendas y comercios. No se trata de
un problema menor ya que estos residuos, además de la imagen de abandono y suciedad que
presentan nuestras calles, dan lugar a problemas higiénico-sanitarios dadas las altas temperaturas
en algunas épocas del año. Comerciantes de la zona han denunciado este problema en sus
fachadas que tratan de paliar en la medida que pueden.

Es responsabilidad de todos cuidar de nuestras mascotas y también de nuestras calles y el
medio ambiente teniendo en cuenta que el censo de canes que viven en nuestra ciudad aumenta
cada año.

Corremos el peligro de que esta cuestión entre en proceso de normalización y habituación
y que vecinos y comerciantes asuman que forma parte de las condiciones de vida del barrio,
como si las manchas negras que rodean farolas, bolardos y esquinas fueran parte del paisaje
urbano. No podemos permitírnoslo porque va en ello la calidad de vida de la población. Por
tanto, creemos que además de ejecutar la sanción prevista sobre los dueños de los animales, el
Consistorio debe destinar recursos a higienizar las áreas descritas.

Por lo expuesto, desde el grupo municipal de Ciudadanos formulamos la siguiente
PROPUESTA DE ACUERDO,

            Que desde la Junta de Distrito se inste a la concejalía correspondiente a realizar las
siguientes líneas de actuación:
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1.  

2.  

Labor urgente de higienización de los espacios afectados con productos adecuados para
desincrustar las manchas negras y los hedores que dejan los orines de las mascotas. Y que
estas acciones tengan continuidad periódica para desterrar la imagen de abandono de
nuestro distrito.
Llevar a cabo campañas de concienciación de la responsabilidad que supone cuidar de las
mascotas y que debe ser compatible con la vida en comunidad y con el medio ambiente.

Presidència dona pas a la següent moció que tracta sobre bruticia viaria provocada per les
mascotes en Abastos, que presenta la vocal Mª Luisa Burgos Alvarez ,de la junta municipal de
Abastos, en el seu nom i en el del grup municipal Ciutadans.

Mª Luisa Burgos, portaveu  del grup Ciutadans  expon Buenas tardes ,  nuestra moción : " 
va de suciedad, el 5,6 que nos otorgan los vecinos de Valencia al distrito es un aprobado
raspado,   esta moción en concreto habla de plantearnos la suciedad que es originada por las
mascotas, en concreto por los perros. Pocas de las farolas, esquinas, bolardos, buzones de
correos, etc. se libran de la suciedad adherida a ellos como resultado de los orines que la
población canina desahoga en el mobiliario urbano, en las fachadas y en los comercios. Creemos
que no se trata de un problema menor, ya que estos residuos además de mala imagen de
abandono y de suciedad, dan problemas de higiene, dado que en verano hace calor y  produce
hedores. Los habitantes de la zona han denunciado,  se quejan de esta práctica, y lo palean en la
medida que pueden,   evidentemente,   creemos que es responsabilidad de todos cuidar nuestras
calles y el medio ambiente. Teniendo en cuenta que el censo de los canes en nuestra ciudad
aumenta cada año, según datos que registra el colegio de veterinaria, y la normativa obliga a los
propietarios de estas mascotas a echar agua u otros líquidos sobre los orines, pero éso es
insuficiente por completo para eliminar los restos que quedan adheridos al mobiliario urbano, y
corremos el riesgo de que esta realidad entre en un proceso de normalización, de adaptación, y
que los vecinos y comerciantes y todos nosotros creamos que éso forma parte del ambiente, y de
las condiciones de vida del barrio. Éso no es así, en otras partes éso no pasa, esas manchas negras
que rodean las farolas, los bolardos y las esquinas no están en todos los   sitios, por lo que
creemos que además de ejecutar la sanción prevista a los dueños de las mascotas, sin querer
criminalizar a nadie, el consistorio debe destinar recursos a higienizar esas áreas en concreto.

   Por lo expuesto, desde el grupo de ciudadanos, proponemos que desde la junta de distrito 
se inste a la concejalía correspondiente, a llevar a cabo dos líneas de actuación. En primer lugar
una labor urgente de higienización de las zonas, de esos espacios afectados por esos orines de los
canes y desincrustar esas manchas negras que pueblan nuestras calles, y que estas acciones
tengan continuidad en el tiempo porque los perros estarán ahí, son parte de nuestro hábitat y
forman parte de nuestras familias, y hemos de continuar, forman parte de la convivencia, que
tenemos los vecinos, y desterrar la imagen de abandono que tenemos en este momento del
distrito. Y por otra parte, llevar a cabo campañas de concienciación de la responsabilidad que
supone criar mascotas  y cuidar mascotas, y que debe ser compatible con la vida en comunidad ,
ésa es nuestra propuesta a esta Junta. "

Respon Pep Martí  respon:   Bona vesprada a totes i tots. Aquesta moció recurrent, que
òbviament, es presenta moltes vegades, i jo no se si s'hauria de presentar com a brutícia de la
femta dels gossos i dels desaprofitaments dels gossos o si hauria de presentar-se en el sentit
d'educació personal de la ciutadania, perquè per molt que estiguem d'acord que hem de conviure
amb els gossos, que formen part de la família, en la meua família jo no deixe a ningú que defeque
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al carrer e deixaro, llavors jo pense que és un tema de de educació, i crec que s'està aconseguint
alguna cosa perquè de fet jo cada vegada veig més gent amb les bossetes, i a més una ampolleta
amb aigua i detergent, que no sé si serà efectiva o no , però per alguna cosa s'està començant, és a
dir que algunes propostes de l'Ajuntament sí que tenen sentit.

Respecte del punt  de “la urgent higienització dels espais afectats” L'ajuntament li pot dir que al
servei de neteja de l'espai públic, la neteja de les tanques, i   per tal d'aconseguir disminuir les
molèsties derivades de les olors produïdes pels orines dels cans, s'uneix les tasques primàries
com a servei públic. En aqueix sentit preveu la millora objectiva per al 2022 del servei
d'aigualeig que redundarà en la millora dels espais públics dels districtes d'Extramurs i Olivereta, 
vol dir que sí que s'incrementarà per al 2022, els serveis d'aigualeig,   que desinfectarem zones
que tinguen sobretot, les taques negres etc. que solen produir-se pels orines, àcids que corroeixen
e l s  p e u s  d e  l e s  f a n a l s .

Respecte del segon cas que diuen des d'en 2020 s'està realitzant de manera permanent i periòdica 
una campanya de conscienciació de la responsabilitat, lo que comporta la tinença d'una mascota
per les persones propietàries, aquestes campanyes s'estan duent a terme.Consisteixen en la
col·locació de cartells metàl·lics als escocells i jardins.En la part superior es col·loca una placa
metàl·lica de la imatge corporativa i la silueta d'un gos que sosté en la boca la silueta d'una
persona que manifesta que té una mascota i que és qui ha de recollir les seues deposicions, el
rètol intenta reconduir a la persona que no el fa i diu, "Jo no puc recollir-les tu sí, i  vol dir que és
la persona propietària de la mascota la que té l'obligatorietat de dur a terme aquesta tasca, i també
la placa indica el tipus de sanció per no recollir-lo.El que s'intenta és conscienciar a les persones
perquè duguen a terme aquesta tasca, és a dir, la recollida de les deposicions de les seues
mascotes. 

 També s'estan distribuint adhesius de la campanya citada al punt anterior, per a ser
col·locades en aparadors d'establiments comercials, associacions de veïns i veïnes, edificis,
dependencies municipals, i en aquesta junta de districte.

 També s'estan instal·lant papereres amb dispositiu dispensador de bolses per als
excrements dels gossos i la seua reposició periòdica, és a dir, la gent et molts recursos al seu
abast el que passa és que ho fan o no ho fan segons la consciència de cadascun. La difusió
d'aquesta campanya a la web de l'ajuntament també es duu a terme i a més en totes les xarxes
socials de l'ajuntament.Durant els mesos de gener i febrer de 2020 es va col·locar un circuit en el
mobiliari urbà de publicitat institucional consistent en la col·locació al llarg de tota la ciutat de
mes de 80 unitats de grandària estàndard, 3 de grandària mitjana/gran i 2 de grandària molt gran
en columnes, i cartelleria de la citada campanya.

D'altra banda el que proposem com a alternativa, no anem a votar en contra, des de
la delegació, és que "La delegació de gestió sostenible de residus urbans i neteja de l'espais
públics, continue realitzant en el 2022, tal com ha fet fins ara, campanyes de conscienciació
ambiental destinades a millorar la conscienciació de les persones que tenen mascotes i usen
l'espai publique".

Mª Luisa Burgos solicita que se amplie la información sobre alguna medida de
desinfección
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  Por Presidència se amplia la información expuesta indicando que  guarda relación 
justamente con la moción anterior. Cuando el concejal Sergi Campillo dice “Se prevé una mejora
objetiva en 2022” es porque ya tendremos adjudicado el nuevo contrato de limpieza que es el que
incrementa (duplica) la dotación presupuestaria.

Mª Luisa Burgos : Pues, lamento que la moción sea entendida como  recurrente, pero éso
es lo tenía que decir, y en segundo lugar yo lo que hago es manifestar un hecho, una realidad, lo
que planteamos desde ciudadanos, es que se tomen unas medidas   para esa realidad existente,
para que podamos convivir con ella, para que se actúe adecuadamente.  

Pep martí , vocal de Compromís: El que he dit de "recurrent" no li ho feia com a retret això
de recurrent és perquè jo he estat en l'oposició 8 anys, i he presentat varies mocions també moltes
vegades, en el tema de les fulles, era cada vegada mes historiades que deia " estem en època de la
caiguda del pampol i ací no hi ha ningú que reculla les fulles de terra", s'ha millorat molt, no
prou, jo no vaig comptant les fulles que cauen, ni en l'època anterior ni en l'època d'ara, el que si
que es, es que ara hi ha fulles però abans hi havia també moltes. El que li deia és que és un tema
d'educació, anem millorant, s'està fent campanya, però el que no pot ser es posen cartells i
l'endemà estiguen arrancats per persones incíviques.

Presidenta:  "De todas maneras yo insisto para nosotros está siendo un lastre tanto el
contrato de limpieza como el contrato de residuos heredados de la gestión anterior,   en breve
comenzará también la licitación de nuevos  contratos  que arrastramos desde hace muchísimos
años, cuando tengamos adjudicados los dos nuevos contratos, tanto por un lado el de jardinería,
como por otro lado el de residuos se notará muchísimo el cambio.

   E l de limpieza se apreciará muchísimo en la ciudad porque se aumenta enormente la
dotación presupuestaria del contrato.Nosotros somos los primeros interesados en que se
adjudique lo antes posible, porque tenemos las manos atadas, quiero decir, tenemos un contrato
que heredamos, que tenía 15 años, estaba adjudicado para 15 años, y evidentemente, trabajamos
con los medios que tenemos actualmente.La dotación que tiene el contrato es la que es, la que se
heredó.En el contrato existente faltaba personal, y muchas más cosas, y especialmente falta sobre
todo dinero, dotación económica que hemos puesto ahora. Hemos duplicado la dotación
presupuestaria de esa licitación, e insisto, esta semana se presenta el de residuos porque van
prácticamente a la par, y cuando estén adjudicados se va a notar muchísimo en esta ciudad, tanto
una cosa como la otra, verdaderamente.

Votació

Vots a favor de l'alternativa:6 votos(1Presidència, 3 Compromís, 2 Psoe)

Abstencions:4 votos (2 PP, 1 Ciudadanos 1 Vox)

Queda aprovada l'alternativa per majoria.
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6 RESULTAT: REBUTJAT
EXPEDIENT: O-89CIU-2021-000337-00 PROPOSTA NÚM.: 2
ASSUMPTE:
MOCIÓ sobre Voreres del Carrer Marqués de Zenete, que presenta la vocal, María Luisa
Burgos Álvarez, de la Junta Municipal d'Abastos, en el seu nom, i en el del Grup Municipal
Ciutadans.

FRANCISCO JAVIER COPOVI CARRION - MEMBRE - GRUP MUNICIPAL
CIUTADANS-PARTIT DE LA CIUTADANIA

MOCIÓN QUE PRESENTA EL VOCAL DEL GRUPO MUNICIPAL CIUDADANOS,
MARÍA LUISA BURGOS ÁLVAREZ EN SU NOMBRE Y EN EL DEL GRUPO
MUNICIPAL, A LA JUNTA MUNICIPAL DE ABASTOS.

Las aceras de la calle Marqués de Zenete presentan muy mal estado debido al crecimiento
del arbolado que recorre el trazado de la misma. Dichas aceras presentan losetas levantadas,
bordillos sueltos y, lo más peligroso, muchos tramos con elevaciones y depresiones a distintos
niveles, lo que convierte su recorrido en una yincana.

Es fundamental controlar la dimensión de los alcorques en evitación de que el crecimiento
de los árboles resquebraje las aceras e impedir accidentes y mejorar la funcionalidad de las
mismas. Veintiséis de los alcorques de la calle necesitan intervención, lo que supone casi el 40%
del total de los existentes en la misma.

Actualmente las condiciones que presentan las aceras de la calle Marqués de Zenete
suponen un peligro por la barrera arquitectónica que significa para los viandantes en general y de
manera particular para las personas con problemas de visión o de movilidad, tanto por los
elementos sueltos en las aceras como por los tramos a diferente nivel que existen.

Por lo expuesto, desde el Grupo Ciudadanos formulamos al pleno de la Junta de Distrito de
Abastos la siguiente PROPUESTA DE ACUERDO.

            Que desde la Junta de Distrito de Abastos se traslade al responsable del Área
de Ecología Urbana la necesidad de reparación de alcorques y aceras de la Calle Marqués
de Zenete.

Per Presidència es passa   al punt número 6,   que es una moció sobre voreres del carrer
Marqués de Zenete, que presenta María Luisa Burgos Álvarez, en el seu nom i en del grup
municipal Ciutadans.

Intervé María Luisa Burgos, portaveu del grup Ciutadans: Buenas tardes, sobre las aceras
de la calle Marqués de Zenete es necesario decir que estas aceras presentan muy mal estado
debido al crecimiento del arbolado que recorre el trazado de dicha calle:

   Estas   aceras presentan losetas levantadas, bordillos sueltos, y lo más peligroso,
entendemos, son tramos de las aceras, esas elevaciones y depresiones a distintos niveles, en lo
que convierte ésto para nosotros, y   para cualquiera que pase por allí, en un peligro. Es
fundamental controlar la dimensión de los alcorques, para   evitar que el crecimiento de los
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árboles resquebraje las aceras e impedir accidentes , mejorando la funcionalidad de las mismas.
Hemos comprobado que 26 de los alcorques de esta calle necesitan intervención, lo que supone
casi el 40% del total de los existentes en dicha calle. 

   Actualmente las condiciones que presentan las aceras de la calle Marqués de Zenete
suponen un peligro como barrera arquitectónica, tanto para los viandantes en general, y de
manera particular para aquellas personas con problemas de visión o de movilidad, tanto por los
elementos sueltos que hay en las aceras como por tramos a diferente nivel.

 E ste tema se presentó hace unos meses en otra Junta con una calle paralela a ésta que se
reparó, pero en cambio ésta que está en la esquina siguiente no se ejecutó, entonces la propuesta
de acuerdo es que desde la Junta de Distrito se traslade al responsable de Área de Ecológica
Urbana la necesidad de reparación de alcorques y aceras de la calle Marqués de Zenete. Gracias.

Pren la paraula Andreu Soler, vocal del grup Compromís.

 "Ens informen que s'està redactant un projecte de reposició de voreres entre els quals està
inclosa el Carrer Marques de Zenete En aquest projecte s'inclourà un augment de les mesures
dels escocells i la reposició de les rajoles danyades , per tant votarem en contra de la Moció".

MªLuisa Burgos, portaveu del grup Ciutadans   respon " que no considera correcto rechazar
la moción en base a la existencia de un proyecto que no se sabe cuándo se va a realizar, un
proyecto con un futuro incierto del que se desconoce el plazo de inicio y ejecución."

 La Presidenta de la Junta  convida a que en la pròxima Junta aquesta qüestió es plantege
com a pregunta, i se sol·licite conéixer el termini d'inici, execució i el detall, encara que ja s'ha dit
que en aquests moments està en redacció, al marge de les gestions que ella mateixa puga fer per a
esbrinar-lo

Votació:

vots a favor 4( PP,1 ciutadans 1 Vox)

vots en contra :6 (  1Presidència, 3 Compromis, 2 PSOE)

 Queda rebutjada la moció per majoria

7 RESULTAT: REBUTJAT
EXPEDIENT: O-89CIU-2021-000337-00 PROPOSTA NÚM.: 1
ASSUMPTE:
MOCIÓ sobre ampliació zona jocs infantils Mercat Abastos, que presenta la vocal, María Luisa
Burgos Álvarez, de la Junta Municipal d'Abastos, en el seu nom, i en el del Grup Municipal
Ciutadans.

FRANCISCO JAVIER COPOVI CARRION - MEMBRE - GRUP MUNICIPAL
CIUTADANS-PARTIT DE LA CIUTADANIA
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MOCIÓN QUE PRESENTA LA VOCAL DEL GRUPO MUNICIPAL CIUDADANOS,
MARÍA LUISA BURGOS ÁLVAREZ EN SU NOMBRE Y EN EL DEL GRUPO
MUNICIPAL, A LA JUNTA MUNICIPAL DE ABASTOS.

Hemos conocido el proyecto presentado por el Ayuntamiento para la remodelación del
recinto que rodea el antiguo Mercado de Abastos, en la que se ampliará y acondicionará el
espacio destinado al área de juegos infantiles. En este sentido queremos recordar la necesidad de
incorporar en dicho proyecto juegos adaptados a niños/as con discapacidad y medidas de
accesibilidad e inclusión adecuadas, según fue aprobado en sendas mociones presentadas por el
grupo Ciudadanos en octubre de 2015 y julio de 2021.

Queremos hacer constar la importancia de que todas las personas, en cualquier etapa de su
vida, tengan garantizadas las mismas oportunidades de integración social y la no discriminación
por discapacidad o diversidad. En el caso de los menores de edad esta condición es
imprescindible por la responsabilidad que tenemos de formar en igualdad a las nuevas
generaciones.

De ello se desprende el siguiente PROPUESTA DE ACUERDO,

Que se incluya en el proyecto final del parque infantil del complejo Abastos las medidas
adecuadas de inclusión y accesibilidad tanto exterior como interior del parque. Y los
recursos necesarios para incorporar juegos adaptados a las necesidades de menores con
discapacidad.

Per Presidéncia  es passa al punt nº 7 que es una moció sobre ampliació de zona de jocs  
infantils del mercal d’Abastos, que presenta tambè la vocal María Luisa Burgos de Ciutadans.

Defensa la moció María  Luisa Burgos, portaveu del grup ciutadans : Esta moción proviene
de un ruego que planteamos en la anterior Junta. Hemos conocido que el proyecto presentado por
el Ayuntamiento para la remodelación del recinto que rodea el antiguo mercado de Abastos,
donde nos encontramos, se ampliará y acondicionará el espacio destinado al área de juegos
infantiles que es algo que se planteó también aquí en la anterior junta. En ese sentido queremos
recordar la necesidad de incorporar a dicho proyecto juegos adaptados a niños o a niñas con
discapacidad y medidas de accesibilidad e inclusión adecuadas, según lo aprobado en sendas
mociones presentadas por el grupo Ciudadanos, en octubre del año 15 y en julio del año 2021,
queremos hacer constar la importancia de que todas las personas, en cualquier etapa de su vida,
tengan garantizadas las mismas oportunidades de integración social, y la no discriminación por
discapacidad o diversidad. En el caso de los menores de edad esta condición es imprescindible
por la responsabilidad que tenemos de formar en igualdad a las nuevas generaciones, de ello se
desprende la siguiente propuesta de acuerdo:

 Que se incluya en el proyecto final del parque infantil del complejo de Abastos las
medidas adecuadas de inclusión y accesibilidad tanto en el exterior como en el interior del parque
y los recursos necesarios para incorporar juegos adaptados a las necesidades de menores con
discapacidad. Muchas gracias.
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 Respon Angels Martínez, vocal del grup Compromís de la Junta,   que el sentit del vot
d'aquesta moció no pot ser un altre que en contra perquè no aporta cap proposta d'actuació que no
estiga ja contemplada en el projecte, atés que el projecte d'ampliació de la zona de jocs infantils
al mercat d'Abastos inclou com tots els espais de jocs infantils construïts l'últims anys, elements
de jocs inclusius, a més també   garanteix l'accessibilitat a les diferents zones enjardinades.
Respecte a l'accessibilitat des de l'exterior camp a l'interior del mercat, igual que en qualsevol
tipus d'actuació als marges de la citada zona de jocs, no forma part del projecte de remodelació
d e  l ' e s p a i .

Presidenta: Gràcies, Àngels. Passem a la votació de la moció.

Votació:

Vots en contra: 6 ( 1Presidència, 3 Compromís,2 PSOE))

 Abstencions: 0

 Vots a favor: 4 ( 1Presidència,3 Compromís, 2 PSOE)

Queda rebutjada la moció per majoria

8 RESULTAT: APROVADA PROPOSTA ALTERNATIVA
EXPEDIENT: O-89VOX-2021-000090-00 PROPOSTA NÚM.: 2
ASSUMPTE:
MOCIÓ sobre seguretat i neteja en la zona d'Abastos, que presenta Ignació Genovés Artal,
vocal portaveu del grup municipal VOX en la Junta de Districte d'Abastos.

JOSE VICENTE GOSALBEZ PAYA - PORTAVEU - GRUP POLITIC VOX

AL PLENO DE LA JUNTA DE DISTRITO DE ABASTOS 

 IGNACIO GENOVÉS ARTAL, vocal portavoz del grupo municipal VOX en la Junta de
Distrito de Abastos, presenta la siguiente

MOCION  

JUSTIFICACIÓN:

Desde la Asociación de Vecinos Antonio Rueda se ha pedido ayuda para solucionar los
problemas acuciantes que está sufriendo el barrio desde hace unos años.

Entre los que más inquietud les produce es el haberse convertido en centro de reunión de
diversas bandas juveniles de barrios colindantes que se enfrentan de forma violenta entre ellas. Se
adueñan e impiden el uso y disfrute de jardines y en concreto de las canchas que hay en dicho
barrio. Nuestros hijos no pueden acceder a las mismas sin previo pago, y en caso de no acceder al
mismo se arriesgan a recibir palizas. Cuando cae la noche, aprovechando la falta de iluminación
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que hay en la plaza María Zambrano, junta a las canchas, empiezan a causar daños a las fincas
colindantes, rompiendo a patadas las puertas de acceso a los zaguanes y causando destrozos en el
interior de los mismos.

Se ha convertido en un barrio del que huyen los comercios, hartos de ser atracados. La
farmacia del barrio fue asaltada cuatro veces en un mes.

La policía hace lo que puede, pero se ven impotentes y sin medios.

Por otra parte, los jardines han sufrido un deterioro continuo, pese al esfuerzo de los
servicios de jardinería. Se convierten en auténticos lodazales en cuanto llueve. En la Calle
Guillem Despuig al pasar la farmacia hay árboles y palmeras tocando la fachada de las casas, lo
que no sólo perjudica en cuanto a visión desde las ventanas afectadas, completamente tapadas,
sino que facilita la entrada de roedores a las viviendas.

Por lo expuesto y a fin de solucionar todos estos problemas, el grupo municipal VOX
propone al pleno de la Junta de Distrito de Abastos para su debate y aprobación si procede, los
siguientes:

 ACUERDOS

1º) Solicitar una mayor presencia policial.

2º) Solicitar a los servicios técnicos una evaluación del estado de los jardines y
arbolado con el fin de tomar las medidas que consideren necesarias.

3º) Solicitar a los servicios técnicos del Ayuntamiento una evaluación de la
iluminación de la plaza María Zambrano para mejorarla si lo consideraran necesario.

       En Valencia a 8 de Noviembre de 2021

 

Vocal Portavoz de Vox en Distrito Abastos

Fdo. Ignacio Genovés Artal 

Per Presidència es dona pas al punt nº 8 que és la moció sobre seguretat i neteja en la zona
d' Abastos que presenta Ignacio Genovés Artal, vocal portaveu del Grup municipal Vox.

Pren la paraula Ignacio Genovés Artal que manifesta: Desde la Asociación de vecinos
Antonio Rueda se ha pedido ayuda para solucionar los problemas acuciantes que está sufriendo el
barrio desde hace unos años. Entre los problemas más importantes y  preocupantes se encuentra
la existencia de una serie de bandas juveniles de barrios colindantes, que aprovechan para
reunirse en los jardines y las canchas.Se enfrentan entre ellos de forma violenta, causando el
lógico temor entre todos los vecinos. Nuestros hijos no pueden acceder a las canchas sin tener
que pagar   una especie de impuesto revolucionario para entrar,   y si no pagan, incluso, les
amenazan. Ya de noche se agrava la situación porque aprovechan la falta de iluminación que hay
en la plaza María Zambrano, dan patadas a las puertas de los zaguanes, entran en el interior de las



Id
. 

d
o
cu

m
en

t:
 1

tg
m

 x
A
eE

 e
rM

a 
i0

0
e 

Jy
M

T
 f
q
1
6
 0

x8
=

C
Ò

PI
A
 I

N
FO

R
M

A
T
IV

A
 (

N
O

 V
E
R
IF

IC
A
B
LE

 E
N

 S
E
U

 E
LE

C
T
R
Ò

N
IC

A
)

Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
SECRETARI/A DE JUNTA MPAL DISTRICTE - JUNTA MUNICIPAL
D'ABASTOS

FRANCISCA DESIREE ALBORS BRU 09/02/2022 ACCVCA-120 40639906129110807458
995755667943186045

SESSIÓ ORDINÀRIA DE 13 DE DESEMBRE DE 2021 24

viviendas   causando   destrozos, a veces no llegan hasta las viviendas pero los zaguanes los
destrozan.

  É ste   era un barrio que desde sus inicios había ido prosperando convertiéndose en un
barrio muy atractivo, pero, últimamente, es un barrio del que incluso huyen los comercios, hay
una farmacia que en un mes la atracaron cuatro en un mes, lo que resulta   excesivo, de hecho
muchos de ellos están pensando en cambiarse de barrio. La situación desemboca en una espiral,
se van los comercios, se va la gente, y la se va agravando la situación.

   Por otra parte, era un barrio lleno de jardines bonitos   que   han sufrido un deterioro
continuo, pese al esfuerzo de los servicios de jardinería. Hay que decir que los vecinos están muy
agradecidos, tanto a la policía, a los cuerpos de seguridad como a los jardineros,  ellos hacen lo
que pueden pero que les faltan medios, tanto en el tema de los jardineros como los policías,
verdaderamente les están muy agradecidos, pero faltan medios. 

 En la calle, por ejemplo, Guillem Despuig existen árboles y palmeras tocando las
fachadas.Una de las palmeras, situada después de la farmacia, he podiso comprobar,
personalmente, que entra  literalmente en una de las casas por una de las ventanas, deben tener la
ventana cerrada con las persianas bajadas, no es que esté cerca es que está dentro, causando
molestias, evidentemente.

No solo las molestias de no poder abrir tu ventana, sino que además hay roedores, hay
invasión de ratas puediéndose ver los agujeros, trepan por las palmeras y si abren se pueden
introducir  los roedores el interior con mucha facilidad.

   Por todo ello, el Grupo municipal Vox, quiere proponer para su debate y aprobación, si lo
consideran conveniente, los siguientes acuerdos:

Por un lado solicitar una mayor presencia policial, en segundo lugar, solicitar a los
servicios técnicos una evaluación del estado de los jardines y arbolado con el fin de tomar las
medidas que consideren necesarias y en tercer lugar solicitar a los servicios técnicos del
Ayuntamiento una evaluación de la iluminación de la plaza María Zambrano para mejorarla si lo
consideran necesario. Muchas gracias.

Respon Javier García, vocal del grupo Socialista.

" En cuanto al punto 1 de la presencia de más policía, me remito al punto 2 de la anterior
moción del PP sobre seguridad, básicamente eso que la Concejalía de protección ciudadana está
poniendo todos los medios que tiene a su alcance, que ha tenido reuniones con las asociaciones
de vecinos allí “in situ” en el mismo barrio, para ver las condiciones del barrio, y me remito al
punto anterior en el que ya hemos expuesto  que dentro de lo que cabe los barrios de Valencia no
han sufrido las imágenes de altercados tan graves e importantes como en otras ciudades.Se está
teniendo mucha coordinación con Policía Nacional para tratar de aumentar el número de policías
en la calle.

 En cuanto al botellón se está tratando de los jueves, viernes y sábado por la noche de los
fines de semana y vísperas de festivo, tener más presencia también con las unidades de policía
local que hay a disposición, en los turnos de tarde y noche lo mismo y que ésto es un problema
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que se viene arrastrando de personal desde como he dicho anteriormente, de 2006 a 2015 que no 
hubo procesos selectivos de policía local, y que en 2016 solo se incorporaron 30 agentes,  40 en
2017, y que este año se prevé por la oposición de 2018 que se incorporen 234 policías nuevos a la
plantilla, con más policías se podrán hacer más cosas, pero básicamente se está haciendo, todo lo
que se está pudiendo hacer, en cuanto a aumentar la presencia de policía.

 En cuanto al 2º punto, revisar el arbolado de la calle Guillem Despuig y la plaza María
Zambrano, por el personal técnico del servicio del Jardinería Sostenible, no se considera urgente,
técnicamente, que se programen las actuaciones para el mes de Enero de 2022.Por lo que
concierne a las unidades ajardinadas comprendidas en el barrio Huit de març, antiguo grupo
Antonio Rueda, se mantiene habitual y periódicamente, en función de los medios disponibles, en
términos generales su estado funcional y estético es aceptable, si bien es necesario tener presente
que el frecuente mal uso, y la conducción indebida de mascotas hacen infructuosas, en gran
medida, las tareas de mantenimiento. En este sentido es necesario reseñar que la última
reposición de vallas y arbustos está prácticamente anulada, plantas castigadas, arrancadas, roturas
de redes secundarias, etc. Por lo que se prevé una futura reposición en la próxima campaña,
sujeta a disponibilidad presupuestaria.

 Y en cuanto al punto 3, de alumbrado de la plaza María Zambrano, la plaza María
Zambrano, tiene iluminación adecuada, se renovó con el IDRAE 1, con luminarias de LED de
elevada calidad, al igual que el resto del barrio y el problema que estamos teniendo es que esos
mismos vándalos saboteaban la instalación y hacen disparar las protecciones para que se apague
la instalación, por lo tanto no se considera necesario renovar la instalación, porque ya se renovó
el IDREA ya renovó toda la instalación. Entonces, lo que se propone es una alternativa con dos
puntos:

El primero, que el servicio de Jardinería Sostenible programe la actuación de poda
del arbolado de la calle Guillem Despuig y de la plaza María Zambrano cuando lo estime
adecuado de acuerdo con el criterio técnico, y segundo que el servicio de Jardinería
Sostenible reponga la faltas arbustivas y el mobiliario urbano dañado, como consecuencia
de un uso indebido.

 Ignacio Genovés , vocal de grupo Vox  respon: Evidentemente por la respuesta que se me
ha dado todo se basa en los vándalos que hay ahí, o sea que éso es algo que hay que solucionar.
Lo de los jardines está claro, cuando ves que el mobiliario está roto, que lo que el jardín hay que
replantarlo, si éso, efectivamente ,está previsto que se haga, pues me parece correcto. Lo que
pasa es que hoy por hoy, desde hace mucho tiempo, lo dicho: es un barrizal. 

 Muchos se quejan de que se les diga que es que el Parque del Oeste está al lado.   Y
efectivamente, es un parque maravilloso, pero aquí,  tantos parques que hay, es una lástima que
estén en este estado.  Confiemos que efectivamente se replante y la cosa vuelva a estar verde, por
un lado.

 Por otro lado el tema de iluminación.  No nos quejamos de que haya poca iluminación en
el sentido de que haya que poner más farolas.  Nos quejamos de que, si las hay, que la luz

efectivamente es correcta, que si estos mismos vándalos se la cargan, que los servicios del
Ayuntamiento lo antes posible lo repongan. Y al fin y al cabo, todo se reduce pues eso, que si en



Id
. 

d
o
cu

m
en

t:
 1

tg
m

 x
A
eE

 e
rM

a 
i0

0
e 

Jy
M

T
 f
q
1
6
 0

x8
=

C
Ò

PI
A
 I

N
FO

R
M

A
T
IV

A
 (

N
O

 V
E
R
IF

IC
A
B
LE

 E
N

 S
E
U

 E
LE

C
T
R
Ò

N
IC

A
)

Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
SECRETARI/A DE JUNTA MPAL DISTRICTE - JUNTA MUNICIPAL
D'ABASTOS

FRANCISCA DESIREE ALBORS BRU 09/02/2022 ACCVCA-120 40639906129110807458
995755667943186045

SESSIÓ ORDINÀRIA DE 13 DE DESEMBRE DE 2021 26

estos momentos todavía no hay dotaciones policiales, lo antes posible - que de acuerdo, que a lo
mejor no es culpa en la actualidad del consistorio - pero que se intente dedicar un poquito más,
porque además es un caso muy concreto.   Y no es botellón, es más allá de botellón, o sea
empiezan aparte de que se pelean entre ellos, que es muy divertido, es que hay trapicheo de
drogas, con lo que lo convierten en que los niños no puedan salir de sus casas a partir de
determinada hora, incluso antes, bueno ni los niños ni los adultos. Entonces me parece muy bien
que las intenciones sean buenas, pero lo que sí que pedimos es que por favor, que se haga lo
antes posible. De acuerdo. Gracias.

Presidència respon: En este caso, y si me permite el vocal, yo me he interesado
personalmente como responsable del alumbrado, y efectivamente, lo que me dice el personal del
servicio es lo que os ha comentado Javier García, de todas maneras no es necesario que os
esperéis a la Junta, os lo comenté anteriormente que, cualquier problema de alumbrado podéis
contactar directamente conmigo, e inmediatamente, se solucionará. Efectivamente es un
problema de vandalismo, y en este caso Jardinería sostenible ha ido a revisar la zona a raíz de
vuestra moción,  precisamente por ello se plantea esta alternativa, ya que el mes que viene se ha
incluido en la programación de poda.

Votació

Vots a favor moció alternativa:6 (Presidenta, 3 Compromís , 2 POSE)

Abstencions: 4 (2PP, 1 Ciudadanos 1 Vox)

Queda aprovada la moció alternativa

9 RESULTAT: RETIRAT
EXPEDIENT: O-89VOX-2021-000090-00 PROPOSTA NÚM.: 1
ASSUMPTE:
MOCIÓ sobre Accessibilitat en encreuament entre els carrers Quart i Guillem de Castro, que
presenta Ignacio Genovés Artal, vocal portaveu del grup Municipal VOX en la Junta de
Districte d'Abastos.

VICENTE MONTAÑEZ VALENZUELA - PORTAVEU ADJUNT - GRUP POLITIC
VOX

AL PLENO DE LA JUNTA DE DISTRITO DE ABASTOS 

 IGNACIO GENOVÉS ARTAL, vocal portavoz del grupo municipal VOX en la Junta de
Distrito de Abastos, presenta la siguiente

MOCION 

JUSTIFICACIÓN:

En el Consejo celebrado en esta Junta el 16 de octubre de 2018 nuestra compañera Ana
Castrillo presentó una petición, (petición que adjunto en tres imágenes y accesible en 

, en ella aparecen fotografías y vídeo que aclaran el punto concreto yhttp://bit.ly/VoxAbastos03
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el problema a solucionar) para que se solucionase un problema de accesibilidad para personas en
silla de ruedas que había en el cruce entre las calles Quart y Guillem de Castro. En el siguiente

 se nos dio (página 40 del acta delconsejo de distrito, celebrado el 12 de febrero de 2019
Ayuntamiento) la escueta respuesta: “Se ha remitido a la delegación corespondiente [sic],
movilidad sostenible para su estudio”.

En el Consejo del 23-7-2020, en Ruegos y Preguntas, y relacionado con una moción que se
había discutido, recordé que este tema estaba pendiente y recibí la respuesta de que se trataría de
arreglar lo antes posible.

Por lo expuesto, el grupo municipal VOX propone al pleno de la Junta de Distrito de
Abastos para su debate y aprobación si procede, los siguientes:

 

ACUERDOS

1º) Que la Junta Municipal nos proporcione el informe en el que instaba a la
delegación de Movilidad Sostenible a estudiar el problema.

2º) Que se nos dé una relación de las acciones realizadas en este tiempo para
solucionar el problema.

       En Valencia a 8 de Noviembre de 2021

 

Vocal Portavoz de Vox en Distrito Abastos

Fdo. Ignacio Genovés Artal

 Es defensa la moció per Ignacio Genovés, portaveu del grup Vox  que manifesta:

   "En el Consejo celebrado en esta Junta el 16 de octubre de 2018, cuando todavía no
tenían representación municipal,   nuestra compañera Ana Castrillo presentó una petición, para
que se solucionase un problema de accesibilidad para personas en silla de ruedas, que existe en el
cruce entre las calles Quart y Guillem de Castro. En el siguiente Consejo de Distrito celebrado el
12 de febrero de 2019 se nos dio la escueta respuesta: “Se ha remitido a la delegación
corespondiente, movilidad sostenible para su estudio”.En el Consejo del 23-7-2020, en Ruegos y
Preguntas, y relacionado con una moción que se había discutido, recibí la respuesta de que se
trataría de arreglar lo antes posible por lo que ruega se proceda aatender su moción".

 Per Penélope Teruel , portaveu del grup Socialista , s'informa:
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1.  
2.  

 "la ejecución de lo propuesto en la moción se encuentra incluido dentro de dos proyectos
de la Delegación de Urbanismo, pero se desconoce la fecha de ejecución de los mismos. Se
disculpa, en nombre de la Delegación correspondiente, por la tardanza en llevarse a cabo este
proyecto, puesto que en un principio no se trato por la delegación correcta sino por la delegación
de Mobilidad sostenible lo que retrasó su inclusión en el citado  proyecto. 

Por el grupo Vox se procede a retirar la moción en espera de que   se ejecuten   los
proyectos en los que se incluye su petición. 

10 RESULTAT: CONTESTADA
EXPEDIENT: O-89POP-2021-000114-00 PROPOSTA NÚM.: 1
ASSUMPTE:
Pregunta sobre situació de l'animador cultural de la Junta Municipal d'Abastos, que presenta el
vocal José María Martí Molins, de la Junta Municipal d'Abastos , en el seu nom i en el del grup
Municipal Popular.

JUAN GINER CORELL - REGIDOR - GRUP MUNICIPAL POPULAR

PREGUNTA QUE PRESENTA EL VOCAL JOSÉ MARÍA MARTÍ MOLINS CON
DNI 26.756.384-R, DE LA JUNTA MUNICIPAL DE ABASTOS, EN SU NOMBRE Y EN
EL DEL GRUPO MUNICIPAL POPULAR

En octubre se comunicó que nuestra Junta Municipal se quedaba sin animador cultural,
dado que el que había se trasladaba a otra junta.

¿La Junta Municipal de Abastos volverá a tener animador cultural?
En caso afirmativo ¿Cuando está previsto que se incorpore?

RESPUESTA:

ELISA VALIA COTANDA - REGIDORA-DELEGADA - DELEGACIÓ DE
PARTICIPACIÓ CIUTADANA I ACCIÓ VEÏNAL

Respuesta

1.- y 2.- Las cuestiones relativas a personal no dependen de esta delegación. Cuando se
cubran las plazas vacantes de animador sociocultural, se procederá a cubrir las necesidades de las
diferentes Juntas de Distrito que actualmente no disponen de esta figura, sin que podamos en
estos momentos confirmar el orden de incorporación a las mismas.

RESPUESTA:

MARIA LUISA NOTARIO VILLANUEVA - TITULAR D'ÀREA DE GOVERN - ÀREA
DE GESTIÓ DE RECURSOS
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1.  

2.  

El Servicio de Personal cubrirá las plazas vacantes del Servicio de Descentralización en
función de la disponibilidad de bolsas de dicha categoría.

11 RESULTAT: CONTESTADA
EXPEDIENT: O-89POP-2021-000114-00 PROPOSTA NÚM.: 2
ASSUMPTE:
Pregunta sobre situació de la policia de proximitat (barri) en els barris que componen els
districtes Olivereta i Extramurs, que presenta el vocal José María Martí Molins, de la Junta
Municipal d'Abastos , en el seu nom i en el del grup Municipal Popular.

JUAN GINER CORELL - REGIDOR - GRUP MUNICIPAL POPULAR

PREGUNTA QUE PRESENTA EL VOCAL JOSÉ MARÍA MARTÍ MOLINS CON
DNI 26.756.384-R, DE LA JUNTA MUNICIPAL DE ABASTOS, EN SU NOMBRE Y EN
EL DEL GRUPO MUNICIPAL POPULAR

Los vecinos de los barrios de esta Junta Municipal siguen notando la insuficiencia o
ausencia de la policía de barrio. 

¿Cuántos Policías de barrio están adscritos a los barrios: El Botànic, La Roqueta, La
Petxina, Arrancapins, Nou Moles, Soternes, Tres Forques, La Fontsanta y La Llum?
¿Se ha incrementado el número de policías de barrio respecto al 2020?

RESPUESTA:

AARON CANO MONTANER - TITULAR D'ÀREA DE GOVERN - ÀREA DE
PROTECCIÓ CIUTADANA

PREGUNTA QUE PRESENTA EL VOCAL JOSÉ MARÍA MARTÍ MOLINS CON DNI
26.756.384-R, DE LA JUNTA MUNICIPAL DE ABASTOS, EN SU NOMBRE Y EN EL DEL
GRUPO MUNICIPAL POPULAR

Los vecinos de los barrios de esta Junta Municipal siguen notando la insuficiencia o
ausencia de la policía de barrio.

1.¿Cuántos Policías de barrio están adscritos a los barrios: El Botànic, La Roqueta, La
Petxina, Arrancapins, Nou Moles, Soternes, Tres Forques, La Fontsanta y La Llum?

Los barrios indicados disponen de policía de proximidad.

2.¿Se ha incrementado el número de policías de barrio respecto al 2020?

No ha habido incremento.
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1.  
2.  

3.  

12 RESULTAT: CONTESTADA
EXPEDIENT: O-89POP-2021-000114-00 PROPOSTA NÚM.: 3
ASSUMPTE:
Pregunta sobre eliminació del botelló en els barris de la Junta Municipal d'Abastos, que
presenta el vocal José María Martí Molins, de la Junta Municipal d'Abastos , en el seu nom i en
el del grup Municipal Popular.

JUAN GINER CORELL - REGIDOR - GRUP MUNICIPAL POPULAR

PREGUNTA QUE PRESENTA EL VOCAL JOSÉ MARÍA MARTÍ MOLINS CON
DNI 26.756.384-R, DE LA JUNTA MUNICIPAL DE ABASTOS, EN SU NOMBRE Y EN
EL DEL GRUPO MUNICIPAL POPULAR

En diversos puntos de la demarcación de esta Junta Municipal grupos de vecinos se quejan
de la existencia de botellón en su zona y los problemas de seguridad e higiene que giran
alrededor de ellos.

¿Qué medidas aplica el Ayuntamiento para evitar que se produzcan?
¿Cuántas multas se han puesto en los últimos meses por practicar botellón en Olivereta y
Extramurs?
¿Se ha recuperado el dispositivo de limpieza de botellones que fue retirado durante la
aplicación del toque de queda a las 22h? Como nos respondieron el 30 de marzo de 2021

RESPUESTA:

AARON CANO MONTANER - TITULAR D'ÀREA DE GOVERN - ÀREA DE
PROTECCIÓ CIUTADANA

PREGUNTA QUE PRESENTA EL VOCAL JOSÉ MARÍA MARTÍ MOLINS CON DNI
26.756.384-R, DE LA JUNTA MUNICIPAL DE ABASTOS, EN SU NOMBRE Y EN EL DEL
GRUPO MUNICIPAL POPULAR

En diversos puntos de la demarcación de esta Junta Municipal grupos de vecinos se quejan
de la existencia de botellón en su zona y los problemas de seguridad e higiene que giran
alrededor de ellos.

1.¿Qué medidas aplica el Ayuntamiento para evitar que se produzcan?

2.¿Cuántas multas se han puesto en los últimos meses por practicar botellón en Olivereta y
Extramurs?

3.¿Se ha recuperado el dispositivo de limpieza de botellones que fue retirado durante la
aplicación del toque de queda a las 22h? Como nos respondieron el 30 de marzo de 2021

Respuesta:

En lo que corresponde a la Policía Local, con carácter permanente, preferentemente
los jueves, viernes y sábados de cada semana o vísperas de festivos, se establece un
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dispositivo de control de zonas de ocio de toda la ciudad, con objeto de evitar
concentraciones.

Se ha incrementado la presencia policial en los turnos de tarde y noche en las zonas
de la ciudad donde hay más afectación, tanto del servicio ordinario como de refuerzo de
personal operativo.                     

Por tanto en el conjunto de la ciudad se está llevando a cabo una respuesta policial,
por medio del establecimiento de dispositivos de control, al objeto de velar por el
cumplimiento de las normas, mediante la prevención, la realización de vigilancias estáticas
y la persecución de las infracciones.

El  botellón  es causa de problemas de convivencia, no de inseguridad, afecta al
derecho al descanso de las personas y para evitar esta situación se está trabajando.

RESPUESTA:

CARLOS GALIANA LLORENS - REGIDOR-DELEGAT - DELEGACIÓ DE
CONTROL ADMINISTRATIU

2.- De conformitat amb les resolucions de la consellera de sanitat, de 24 d'octubre de 2020
i següents, en relació a la crisi sanitària ocasionada pel Covid-19, en relació al Decret llei
11/2020, de 24 de juliol, del Consell de la Generalitat Valenciana, ha de tindre's en compte que, 
des del 25 d'octubre de 2020, la competència per a incoar, instruir i resoldre els expedients

i, de conformitatsancionadors per consum d'alcohol en la via pública fins a la data de hu
amb la vigent resolució de la consellera de sanitat, de 8 d'octubre de 2021, correspon a

 (article 13.1 del Decret llei 11/2020).l'Administració Generalitat Valenciana

No obstant l'anterior, i de conformitat amb les dades que consten en el Servei Central del
Procediment Sancionador, en el que portem d'exercici 2021, s'han tramitat un total de 16
expedients sancionadors, corresponent a infraccions anteriors a l'entrada en vigor de les

,esmentades resolucions de la consellera de sanitat, per consum d'alcohol en la via pública
per infraccions comeses en l'àmbit geogràfic de la Olivereta i Extramurs,.

RESPUESTA:

SERGI CAMPILLO FERNANDEZ - TITULAR D'ÀREA DE GOVERN - ÀREA
D'ECOLOGIA URBANA, EMERGÈNCIA CLIMÀTICA I TRANSICIÓ ENERGÈTICA

PREGUNTA QUE PRESENTA EL VOCAL JOSÉ MARÍA MARTÍ MOLINS CON DNI
26.756.384-R, DE LA JUNTA MUNICIPAL DE ABASTOS, EN SU NOMBRE Y EN EL DEL
GRUPO MUNICIPAL POPULAR 

En diversos puntos de la demarcación de esta Junta Municipal grupos de vecinos se
quejan de la existencia de botellón en su zona y los problemas de seguridad e higiene que
giran alrededor de ellos.
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3. ¿Se ha recuperado el dispositivo de limpieza de botellones que fue retirado durante la
aplicación del toque de queda a las 22h? Como nos respondieron el 30 de marzo de 2021. 

Efectivament, s’ha recuperat el dispositiu de neteja de “botellot” a tota la ciutat, incloent el
dispositiu per als barris dels districtes d’Extramurs i l’Olivereta.

Concretament, els servicis de neteja de botellot a estos barris, que principalment es produïx
a les zones dels carrers Joan Llorens i voltants del Museu d’Història de la ciutat (carrers
Sainetista Arniches, camí vell de Xirivella, barri Soternes), són els següents:

- Els diumenges, agranada manual per un/a operari/a que es desplaça amb furgoneta per
poder netejar els punts dispersos i canviants on es produïx cada diumenge o festiu la brutícia. A
més a més, els diumenges, una màquina rentavoreres amb una persona conductora i operadora de
la mànega i bomba d’aigua a pressió motoritzada (70 atmosferes), neteja les zones de taques i
vòmits.

- Els dies no festius (de dilluns a dissabte) en què es produïx botellot, es neteja amb els
mitjans humans i mecànics d’agranat, i neteja amb aigua, disponibles per al servici diari a tots els
barris.

 

Efectivamente, se ha recuperado el dispositivo de limpieza de “botellón” en toda la
ciudad, incluyendo el dispositivo para los barrios de los distritos de Extramuros y Olivereta.

Concretamente, los servicios de limpieza de botellón en estos barrios, que principalmente
se produce en las zonas de las calles Juan Llorens y alrededores del Museo de Historia de la
ciudad (calles Sainetista Arniches, camino viejo de Xirivella, barrio Soternes), son los
siguientes: 

- Los domingos, barrido manual por un/a operario/a que se desplaza con furgoneta para
poder limpiar los puntos dispersos y cambiantes donde se produce cada domingo o festivo la
suciedad. Además, los domingos, una máquina limpiadora de aceras con una persona
conductora y operadora de la manga y bomba de agua a presión motorizada (70 atmósferas),
limpia las zonas de manchas y vómitos.

 - Los días no festivos (de lunes a sábado) en que se produce botellón, se limpia con los
medios humanos y mecánicos de barrido, y limpieza con agua, disponibles para el servicio
diario en todos los barrios.

13 RESULTAT: CONTESTADA
EXPEDIENT: O-89POP-2021-000114-00 PROPOSTA NÚM.: 4
ASSUMPTE:
Pregunta sobre la situació de la remodelació de la Plaça Arturo Piera,que presenta el vocal José
María Martí Molins, de la Junta Municipal d'Abastos , en el seu nom i en el del grup Municipal
Popular.
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1.  
2.  

1.  

2.  
3.  

JUAN GINER CORELL - REGIDOR - GRUP MUNICIPAL POPULAR

PREGUNTA QUE PRESENTA EL VOCAL JOSÉ MARÍA MARTÍ MOLINS CON
DNI 26.756.384-R, DE LA JUNTA MUNICIPAL DE ABASTOS, EN SU NOMBRE Y EN
EL DEL GRUPO MUNICIPAL POPULAR

En el último Decidim Valencia resulto elegida la remodelación de la Plaza Arturo Piera.

¿Cuándo se tiene pensado realizar la obra?
¿Cuánto tiempo durará aproximadamente?

RESPUESTA:

SANDRA GOMEZ LOPEZ - PRESIDENTA - COMISSIÓ DE DESENVOLUPAMENT I
RENOVACIÓ URBANA, HABITATGE I MOBILITAT

RESPUESTA A LAS PREGUNTAS REALIZADAS POR EL GRUPO POPULAR AL
CONSEJO DE DISTRITO DE LA JUNTA MUNICIPAL DE ABASTOS

La obra se ejecutará una vez se licite y adjudique. En la licitación se definirán los detalles
de la obra.

14 RESULTAT: CONTESTADA
EXPEDIENT: O-89POP-2021-000114-00 PROPOSTA NÚM.: 5
ASSUMPTE:
Pregunta sobre situació multes per la falta de recollida de les necessitats dels gossos en el
Complex d'Abastos, que presenta el vocal José María Martí Molins, de la Junta Municipal
d'Abastos , en el seu nom i en el del grup Municipal Popular.

JUAN GINER CORELL - REGIDOR - GRUP MUNICIPAL POPULAR

PREGUNTA QUE PRESENTA EL VOCAL JOSÉ MARÍA MARTÍ MOLINS CON
DNI 26.756.384-R, DE LA JUNTA MUNICIPAL DE ABASTOS, EN SU NOMBRE Y EN
EL DEL GRUPO MUNICIPAL POPULAR

 

En el Consejo anterior se comentó que en el parque del Complejo Abastos algunas
personas incívicas no recogían los excrementos de sus perros y encima las hacían fueran de la
zona de esparcimiento animal.

¿Cuántas multas se han puesto a los dueños de los perros que no recogen los excrementos
de sus mascotas en dicho Complejo?
¿Y en el área que compone la Junta Municipal de Abastos?
¿Cuántas zonas de esparcimiento animal hay en esta Junta Municipal?

RESPUESTA:
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1.  
2.  
3.  

CARLOS GALIANA LLORENS - REGIDOR-DELEGAT - DELEGACIÓ DE
CONTROL ADMINISTRATIU

De conformitat amb les dades que consten en el Servei Central del Procediment
Sancionador, en el que portem d'exercici 2021, no s'ha tramitat cap expedient sancionador per no
recollir els excrements de les mascotes, en la zona objecte de les preguntes, al no haver-se rebut
cap butlletí de denuncia per part de la policía local, per eixos fets en l'àrea que compon la Junta
Municipal d’Abastos.

15 RESULTAT: CONTESTADA
EXPEDIENT: O-89POP-2021-000114-00 PROPOSTA NÚM.: 6
ASSUMPTE:
Pregunta sobre neteja en el Complex d'Abastos, que presenta el vocal José María Martí Molins,
de la Junta Municipal d'Abastos , en el seu nom i en el del grup Municipal Popular.

JUAN GINER CORELL - REGIDOR - GRUP MUNICIPAL POPULAR

PREGUNTA QUE PRESENTA EL VOCAL JOSÉ MARÍA MARTÍ MOLINS CON
DNI 26.756.384-R, DE LA JUNTA MUNICIPAL DE ABASTOS, EN SU NOMBRE Y EN
EL DEL GRUPO MUNICIPAL POPULAR

En el anterior Consejo se debatió sobre la situación del Complejo de Abastos y nos
quedaron algunas dudas sobre los encargados de la limpieza y mantenimiento del lugar.

 

¿Quiénes son los encargados de la limpieza y mantenimiento del Complejo de Abastos?
¿Cada cuánto tiempo se limpia el Complejo?
¿Y del polideportivo?

RESPUESTA:

SERGI CAMPILLO FERNANDEZ - TITULAR D'ÀREA DE GOVERN - ÀREA
D'ECOLOGIA URBANA, EMERGÈNCIA CLIMÀTICA I TRANSICIÓ ENERGÈTICA

PREGUNTA QUE PRESENTA EL VOCAL JOSÉ MARÍA MARTÍ MOLINS CON DNI
26.756.384-R, DE LA JUNTA MUNICIPAL DE ABASTOS, EN SU NOMBRE Y EN EL DEL
GRUPO MUNICIPAL POPULAR 

En el anterior Consejo se debatió sobre la situación del Complejo de Abastos y nos
quedaron algunas dudas sobre los encargados de la limpieza y mantenimiento del lugar.

1. ¿Quiénes son los encargados de la limpieza y mantenimiento del Complejo de
Abastos?

2. ¿Cada cuánto tiempo se limpia el Complejo? 
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El servici de residus i neteja de l’espai públic, neteja les zones d’accés públic de l’exterior
del complex i el passadís cobert que distribuïx l’accés a tots els edificis i dependències
integrades, com la comissaria de Policia Nacional, la Junta Municipal de Districte, el poliesportiu
municipal i l’institut d’ensenyança secundària. 

Actualment els servicis de neteja que actuen a la zona de la reclamació són els següents:

- Diàriament, de dilluns a dissabte, es realitza una agranada manual recolzada per una
agranada mecànica cada 6 dies aproximadament i una neteja amb aigua a pressió cada 17
dies, segons programació.

- A més, es realitza un aigualeig addicional els dijous per la nit i els diumenges pel
matí, en concret, els dos racons de l'entrada pel carrer Alberic, el racó i pilars davant la zona
de jocs infantils i la rampa que hi ha eixint al carrer Pintor Navarro Llorens. Els dimarts, es
realitza una actuació coordinada amb Policia Local per tal de retirar els trastos i roba que ja
no necessiten estes persones.

Per altra part, s'ha instal·lat una paperera al costat del parc infantil per reforçar el
manteniment de la neteja de la zona.

Pel que fa a la neteja dels excrements de coloms, es realitza amb el servici d’aigualeig a
l'interior de l'edifici d’accés públic però, com que no es pot banyar de dia per risc de caiguda per
als vianants, el servici d’aigualeig amb producte desengreixant i oloritzant, es realitza els dijous
per la nit i els diumenges pel matí.

 

El servicio de residuos y limpieza del espacio público, limpia las zonas de acceso público
del exterior del complejo y el pasillo cubierto que distribuye el acceso a todos los edificios y
dependencias integradas, como la comisaría de Policía Nacional, la Junta Municipal de Distrito,
el polideportivo municipal y el instituto de enseñanza secundaria. 

Actualmente los servicios de limpieza que actúan en la zona de la reclamación son los
siguientes: 

- Diariamente, de lunes a sábado, se realiza un barrido manual apoyado por un
barrido mecánico cada 6 días aproximadamente y una limpieza con agua a presión cada 17
días, según programación.

- Además, se realiza un baldeo adicional los jueves por la noche y los domingos por la
mañana, en concreto, los dos rincones de la entrada por la calle Alberic, el rincón y pilares
ante la zona de juegos infantiles y la rampa que hay saliendo a la calle Pintor Navarro
Llorens. Los martes, se realiza una actuación coordinada con Policía Local para retirar los
trastos y ropa que ya no necesitan estas personas.

Por otra parte, se ha instalado una papelera junto al parque infantil para reforzar el
mantenimiento de la limpieza de la zona. 
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1.  
2.  
3.  

En cuanto a la limpieza de los excrementos de palomas, se realiza con el servicio de
baldeo en el interior del edificio de acceso público pero, dado que no se puede mojar de día por
riesgo de caída peatonal, el servicio de baldeo con producto desengrasante y olorizante, se
realiza los jueves por la noche y los domingos por la mañana.

16 RESULTAT: CONTESTADA
EXPEDIENT: O-89POP-2021-000114-00 PROPOSTA NÚM.: 7
ASSUMPTE:
Pregunta sobre la data de finalització del Poliesportiu de Nou Moles, que presenta el vocal José
María Martí Molins, de la Junta Municipal d'Abastos , en el seu nom i en el del grup Municipal
Popular.

JUAN GINER CORELL - REGIDOR - GRUP MUNICIPAL POPULAR

PREGUNTA QUE PRESENTA EL VOCAL JOSÉ MARÍA MARTÍ MOLINS CON
DNI 26.756.384-R, DE LA JUNTA MUNICIPAL DE ABASTOS, EN SU NOMBRE Y EN
EL DEL GRUPO MUNICIPAL POPULAR

Visto el avanzado estado de la construcción del Polideportivo de Nou Moles.

¿Cuándo se tiene previsto su terminación?
¿Cuándo los vecinos podrán hacer uso de las instalaciones?
¿La Fundación Esportiva Municipal de Valencia llevará la gestión?

RESPUESTA:

MARIA PILAR BERNABE GARCIA - REGIDORA-DELEGADA - DELEGACIÓ
D'ESPORTS

CONTESTACIÓN A LAS PREGUNTAS QUE PRESENTA EL VOCAL JOSÉ
MARÍA MARTÍ MOLINS CON DNI 26.756.384-R, DE LA JUNTA MUNICIPAL DE
ABASTOS, EN SU NOMBRE Y EN EL DEL GRUPO MUNICIPAL POPULAR:

La obra Infraestructura Deportiva del Complejo Deportivo Nou Moles, cuyo inicio de
obras data del 10 de marzo de 2011, está siendo promovida y supervisada actualmente por la
Dirección General del Deporte y por tanto la Generalitat Valenciana, con financiación incluida en
el Plan de Inversión Productiva (PIP). El Ayuntamiento de Valencia no tiene atribuciones y
competencias respecto de la misma ni de los plazos de ejecución.

Según se nos ha informado, la obra se halla en funcionamiento con los trabajos
ejecutándose según la programación y tiempos prevista.

Una vez recepcionada la obra por la Generalitat Valenciana y transferida al Ayuntamiento
de Valencia, con todos los equipamientos y pruebas de servicio realizados, se pretende que pueda
ponerse en funcionamiento como servicio público deportivo en el año 2022, coincidiendo con el
inicio del curso escolar.
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1.  
2.  

3.  

La gestión, como todas las instalaciones deportivas municipales, corresponderá al OA
Fundación Deportiva Municipal, a través del tipo y forma mas adecuado para los intereses de los
usuarios y del propio Ayuntamiento de Valencia.

17 RESULTAT: CONTESTADA
EXPEDIENT: O-89POP-2021-000114-00 PROPOSTA NÚM.: 8
ASSUMPTE:
Pregunta sobre la situació dels carrils bicis en Olivereta i Extramurs, que presenta el vocal José
María Martí Molins, de la Junta Municipal d'Abastos , en el seu nom i en el del grup Municipal
Popular.

JUAN GINER CORELL - REGIDOR - GRUP MUNICIPAL POPULAR

PREGUNTA QUE PRESENTA EL VOCAL JOSÉ MARÍA MARTÍ MOLINS CON
DNI 26.756.384-R, DE LA JUNTA MUNICIPAL DE ABASTOS, EN SU NOMBRE Y EN
EL DEL GRUPO MUNICIPAL POPULAR

 

El Ayuntamiento de Valencia en las 2 últimas décadas ha apostado por la creación de
carriles bicis en la ciudad, iniciada en la etapa del gobierno del Partido Popular y continuado bajo
demanda ciudadana por el actual equipo de gobierno. Nos gustaría conocer las siguientes
respuestas. 

¿Cuántos kilómetros de carril bici hay en la demarcación de esta Junta Municipal?
¿Queda algún proyecto de carril bici sin realizar? En caso afirmativo ¿Cuándo se tiene
pensado su realización?
¿Cuántos aparcamientos de bicicletas hay en Olivereta y Extramurs?

RESPUESTA:

GIUSEPPE GREZZI - REGIDOR-DELEGAT - DELEGACIÓ DE MOBILITAT
SOSTENIBLE I INFRAESTRUCTURES DE TRANSPORT PÚBLIC

REMITIMOS RESPUESTA A LAS PREGUNTAS QUE PRESENTA EL VOCAL
JOSÉ MARÍA MARTÍ MOLINS CON DNI 26.756.384-R, DE LA JUNTA MUNICIPAL
DE ABASTOS, EN SU NOMBRE Y EN EL DEL GRUPO MUNICIPAL POPULAR

El Ayuntamiento de Valencia en las 2 últimas décadas ha apostado por la creación de
carriles bicis en la ciudad, iniciada en la etapa del gobierno del Partido Popular y continuado bajo
demanda ciudadana por el actual equipo de gobierno. Nos gustaría conocer las siguientes
respuestas

1.-¿Cuántos kilómetros de carril bici hay en la demarcación de esta Junta Municipal? 

La información es pública y se puede consultar en la web municipal y en el Geoportal.
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1.  
2.  

3.  

2.- ¿Queda algún proyecto de carril bici sin realizar?En caso afirmativo ¿Cuándo se tiene
pensado su realización? 

  Las inversiones que tiene previstas ejecutar el Servicio de Movilidad Sostenible son
públicas y pueden consultarse en el presupuesto municipal y en la web DecidimVLC. La
descripción de dichas inversiones contiene la ubicación de los proyectos y con ello puede
identificarse el barrio al que afectarán. En la web DecidimVLC la información ya se encuentra
clasificada por Distritos y puede consultarse el tanto por ciento de ejecución de cada proyecto.

3.-¿Cuántos aparcamientos de bicicletas hay en Olivereta y Extramurs?

 La información es pública y se puede consultar en la web municipal y en el Geoportal.

18 RESULTAT: CONTESTADA
EXPEDIENT: O-89POP-2021-000114-00 PROPOSTA NÚM.: 9
ASSUMPTE:
Pregunta sobre Escocell buits en C/ Olímpia Orazena Torres al costat del CEIP Doctor Barcía
Goyanes, que presenta el vocal José María Martí Molins, de la Junta Municipal d'Abastos , en
el seu nom i en el del grup Municipal Popular.

JUAN GINER CORELL - REGIDOR - GRUP MUNICIPAL POPULAR

PREGUNTA QUE PRESENTA EL VOCAL JOSÉ MARÍA MARTÍ MOLINS CON
DNI 26.756.384-R, DE LA JUNTA MUNICIPAL DE ABASTOS, EN SU NOMBRE Y EN
EL DEL GRUPO MUNICIPAL POPULAR

 

Hace unos meses se amplió la acera de la C/ Olimpia Orazena Torres en la parte del CEIP
Doctor Barcia Goyanes. Se pusieron alcorques que actualmente están vacíos.

¿Cuándo se va a plantar árboles en esos alcorques vacíos?
En caso contrario que no se plantaran ¿Por qué se hicieron salidas de agua al lado de los
alcorques si no se van a utilizar?
¿Cuántos alcorques vacíos tiene Extramurs y Olivereta?

RESPUESTA:

SERGI CAMPILLO FERNANDEZ - TITULAR D'ÀREA DE GOVERN - ÀREA
D'ECOLOGIA URBANA, EMERGÈNCIA CLIMÀTICA I TRANSICIÓ ENERGÈTICA

PREGUNTA QUE PRESENTA EL VOCAL JOSÉ MARÍA MARTÍ MOLINS CON DNI
26.756.384-R, DE LA JUNTA MUNICIPAL DE ABASTOS, EN SU NOMBRE Y EN EL DEL
GRUPO MUNICIPAL POPULAR 

Hace unos meses se amplió la acera de la C/ Olimpia Orazena Torres en la parte del
CEIP Doctor Barcia Goyanes. Se pusieron alcorques que actualmente están vacíos.
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1.    ¿Cuándo se va a plantar árboles en esos alcorques vacíos?

2.    En caso contrario que no se plantaran ¿Por qué se hicieron salidas de agua al lado
de los alcorques si no se van a utilizar?

Es plantaran en el moment es dispose d’espècies adequades i siga el moment idoni per
fer-ho. 

Se plantarán en el momento se disponga de especies adecuadas y sea el momento idóneo
para hacerlo. 

 

3.    ¿Cuántos alcorques vacíos tiene Extramurs y Olivereta? 

Al barri de l’Olivereta hi ha 98 unitats d'escocells buits. D’estos escocells, la plantació de
87 arbres esta inclosa en el projecte de plantació “Per una València més verda II”, que es preveu
executar en la tardor-hivern de 2022.

Pel que fà al barri d’Extramurs, hi ha un total de 2.644 escocells, dels quals 2.565 tenen un
exemplar arbori i 79 no. És a dir, una part residual dels escocells del districte estan buits, en
concret menys d’un 3% del total. Es podrà plantar quan es dispose de l’espècie adequada.

 

En el barrio de Olivereta hay 98 unidades de alcorques vacíos. De estos alcorques, la
plantación de 87 árboles está incluída en el proyecto de plantación “Por una València más
verde II”, que se prevé ejecutar en el otoño-invierno de 2022.

En cuanto a barrio de Extramuros, hay un total de 2.644 alcorques, de los cuales 2.565
tienen un ejemplar arbóreo y 79 no. Es decir, una parte residual de los alcorques del distrito
están vacíos, en concreto menos de un 3% del total. Se podrá plantar cuando se disponga de la
especie adecuada.

19 RESULTAT: CONTESTADA
EXPEDIENT: O-89CIU-2021-000337-00 PROPOSTA NÚM.: 5
ASSUMPTE:
Pregunta sobre registro estadístico quejas y sugerencias, que presenta la vocal, María Luisa
Burgos Álvarez, de la Junta Municipal d'Abastos, en el seu nom, i en el del Grup Municipal
Ciutadans.

FRANCISCO JAVIER COPOVI CARRION - REGIDOR/A - PLÉ MUNICIPAL

PREGUNTA QUE PRESENTA EL VOCAL DEL GRUPO MUNICIPAL
CIUDADANOS, MARÍA LUISA BURGOS ÁLVAREZ EN SU NOMBRE Y EN EL DEL
GRUPO MUNICIPAL, A LA JUNTA MUNICIPAL DE ABASTOS
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Son varios los canales previstos por el Ayuntamiento para recoger quejas, sugerencias,
incidencias y reclamaciones que los vecinos de Valencia quieran presentar al Consistorio. Desde
la página  hemos comprobado que al menos puede hacerse a través de Atenciónvalencia.es
Ciudadana en los siguientes apartados en función del asunto a tratar:

Sugerencias y comunicaciones
Incidencias en la vía pública
Trámites: quejas y reclamaciones

Además de la AppValència y la página , entre cuyas funciones indica alwww.ocoval.es
usuario que es para “Atenderle y gestionar las   detectadas en la conservación de la víaincidencias
pública”.

Por ello formulamos las siguientes preguntas:

¿Las notificaciones de incidencias, quejas, etc, recibidas a través de cada uno de
canales de comunicación (appvalencia, ocoval, valencia.es) son todas ellas registradas
por el Servicio de Estadística para los informes correspondientes de Quejas y
Sugerencias vecinales?

 

Dada la complejidad con la que se encuentran los usuarios en la página web
valencia.es para obtener información ¿Cómo pueden acceder los ciudadanos a
consultar el registro estadístico de Quejas y Sugerencias?

 

Además de la colaboración ciudadana para la conservación y el mantenimiento de la
ciudad por este medio de alertas, ¿qué departamentos, áreas o equipos del
Ayuntamiento se ocupan del control, revisión y alertas internas para el
mantenimiento del buen estado de las calles, calzadas, barrios o jardines de la
ciudad? ¿Y con qué periodicidad?

RESPUESTA:

SANDRA GOMEZ LOPEZ - PRESIDENTA - COMISSIÓ DE DESENVOLUPAMENT I
RENOVACIÓ URBANA, HABITATGE I MOBILITAT

RESPUESTA A LAS PREGUNTAS REALIZADAS POR EL GRUPO CIUDADANOS
AL CONSEJO DE DISTRITO DE LA JUNTA MUNICIPAL DE ABASTOS

Como les hemos repetido en numerosas ocasiones, el Servicio de Mantenimiento de
Infraestructuras realiza una labor constante de inspección y reparación de incidencias, en aquellos
aspectos que son de su competencia.

RESPUESTA:
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ELISA VALIA COTANDA - REGIDORA-DELEGADA - DELEGACIÓ DE
TRANSPARÈNCIA I GOVERN OBERT

Respuestas

1.-  Las quejas y sugerencias se registran y tramitan por la Oficina de sugerencias y
reclamaciones (Servicio de Transparencia y Gobierno Abierto). Las quejas y sugerencias
tramitadas son las que se reciben a través de los canales de Atención Ciudadana. 

2.- Se publican en la web municipal para general conocimiento.

También pueden acceder a la información de quejas y sugerencias a través de "Datos
Abiertos".

3.- Las quejas que se reciben, según el tema sobre el que traten, se remiten a los servicios
correspondientes según sus competencias.

20 RESULTAT: CONTESTADA
EXPEDIENT: O-89CIU-2021-000337-00 PROPOSTA NÚM.: 4
ASSUMPTE:
Pregunta sobre Servici de Padró municipal i restabliment del mateix en Abastos, que presenta la
vocal, María Luisa Burgos Álvarez, de la Junta Municipal d'Abastos, en el seu nom, i en el del
Grup Municipal Ciutadans.

FRANCISCO JAVIER COPOVI CARRION - REGIDOR/A - PLÉ MUNICIPAL

PREGUNTA QUE PRESENTA EL VOCAL DEL GRUPO MUNICIPAL
CIUDADANOS, MARÍA LUISA BURGOS ÁLVAREZ EN SU NOMBRE Y EN EL DEL
GRUPO MUNICIPAL, A LA JUNTA MUNICIPAL DE ABASTOS

En la actualidad y desde el inicio de la pandemia (marzo 2020) es materialmente imposible
para los usuarios obtener cita previa para acceder al servicio del Padrón municipal para gestiones
de alta o cambio de domicilio en las oficinas y Juntas municipales habilitadas para ello. A pesar
de haber flexibilizado otros servicios presenciales en el Ayuntamiento, este lleva meses
colapsado.

¿Qué medidas va a llevar a cabo el Ayuntamiento para facilitar el acceso a estos
trámites a los usuarios?

¿Cuándo se va a reiniciar el servicio del padrón en la Junta de Abastos?

RESPUESTA:

BORJA JESUS SANJUAN ROCA - REGIDOR-DELEGAT - DELEGACIÓ D'HISENDA

PREGUNTA QUE PRESENTA EL VOCAL DEL GRUPO MUNICIPAL
CIUDADANOS, MARÍA LUISA BURGOS ÁLVAREZ EN SU NOMBRE Y EN EL DEL
GRUPO MUNICIPAL, A LA JUNTA MUNICIPAL DE ABASTOS 
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En la actualidad y desde el inicio de la pandemia (marzo 2020) es materialmente imposible
para los usuarios obtener cita previa para acceder al servicio del Padrón municipal para gestiones
de alta o cambio de domicilio en las oficinas y Juntas municipales habilitadas para ello. A pesar
de haber flexibilizado otros servicios presenciales en el Ayuntamiento, este lleva meses
colapsado. 

¿Qué medidas va a llevar a cabo el Ayuntamiento para facilitar el acceso a estos
trámites a los usuarios? 

¿Cuándo se va a reiniciar el servicio del padrón en la Junta de Abastos?

Se abrió el 9 de diciembre.

Presidència obri el torn de Precs i preguntes.

Pren la paraula el portaveu del grup Popular José María Martí  que manifiesta: 

Que se han reformado y arreglado varias alquerías de otro distrito y nuestro distrito, tanto
Olivereta como Extramurs ,tienen dos alquerías muy importantes, l’alquería de la Ponsà,  que es
privada, aunque   habría que adecentar la zona y   otra alquería también muy importante en
Extramurs, que es la del Botánico, por lo que se solicita información sobre lo que se ha hecho en
las zonas de ambas.   

En la calle Olimpia Arozena, Torres y Obispo Amigó, se ha reparado una parte de la acera,
pero tenía un problema toda la calle entera, y solamente se ha reparado o arreglado una parte  por
lo que solicita se reparen completamente las calles.

No es produeixen intervencions veïnals

I no havent-hi més assumptes que tractar, s'alça la sessió sent les 21,00 estenent-se la
present Acta, que signa amb mi la Presidència, de tot això com a secretari en done fe.

LA PRESIDENTA                                          LA SECRETARIA


